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COMMENTAIRE 
du Dr Carlos Miranda, Mexique 

 

 

    
Recommandation aux médecins lisant ce livre 
 

    Si le lecteur de ce livre est un professionnel de la santé, je lui recommande 

    non seulement de le lire comme un outil de plus du savoir médical, mais je l’invite  

    à ouvrir sa compréhension aux révélations de l'Esprit de Dieu et à commencer  

    à marcher fermement selon le Royaume. 

 

    Il est difficile de briser les paradigmes ; le changement est progressif, lent,  

    parfois incompréhensible, mais je vous mets au défi d’avoir foi et d'observer  

    à quel point le monde spirituel est réel. 
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             Le livre d'Ana Méndez est convaincant et révélateur, inspiré  

             par l'Esprit, pour la compréhension de l'esprit. 

                                                                                 

                                                                                      Dr. Carlos Miranda 
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COMMENTAIRES 
                                                                Du DR. René Pelleya Miami, USA 
 
 
 
La médecine est un art- les médecins de l’esprit 
 

La médecine est - il faut le souligner - à la fois art et science. C'est le plus humain des 
arts, le plus artistique des sciences et le plus scientifique des humanités. C'est le sens 

que nous devons donner à un nouveau paradigme médical : savoir, pratique et 

vocation. 
 

La maladie chez l'homme renferme une infinité de symboles, inhérents à chaque 
personne, que nous, les médecins, devons décrypter, guidés parfois par un indice, par 

la connaissance du chemin parcouru d’une vie, bref pas du tout facile, mais qui 
exprime une biographie dans le symptôme. Les raisons de la crise sont donc 

spirituelles et matérielles. 
 

Seule l'intégration réfléchie de ces découvertes, apparemment contradictoires, 
permettra l'élaboration d'un nouveau modèle, et avec lui, la formule pour guérir la 

maladie de la médecine. Compte tenu de ce qui précède, il est nécessaire pour le 
médecin de développer son caractère afin de manifester les dons de l'Esprit, car il est 

écrit : 
 

En effet, à l'un est donnée par l'Esprit une parole de sagesse ; à un autre, une parole 

de connaissance, selon le même Esprit ; à un autre, la foi, par le même Esprit ; à un 
autre, le don des guérisons, par le même Esprit ; à un autre, le don d'opérer des 

miracles ; à un autre, la prophétie ; à un autre, le discernement des esprits ; à un 
autre, la diversité des langues. (1 Corinthiens 12 :8-10) 

 
Un médecin argentin a commenté que la genèse des maladies se trouve dans l'âme 

(la volonté, les émotions, le raisonnement, les décisions, les choix et la pensée). 
 

Cependant, nous devons nous rappeler que l'âme est le pont qui unit l'esprit et le 
corps. Par les sens, nous pouvons construire ou polluer l'esprit et en second lieu, 

altérer le terrain biologique, entraînant la maladie. 
 

Parce que nous ne luttons pas contre la chair et le sang, mais contre les principautés, 
contre les puissances, contre les dirigeants des ténèbres de ce siècle, contre les 

armées spirituelles de la méchanceté dans les régions célestes. (Éph. 6:12) 



10 
 

 

La médecine est un art, car nous pouvons discerner les maladies des trois domaines 
(biologique, mental et spirituel). 

 
La lampe de l’Eternel est l'esprit de l'homme, qui scrute les profondeurs du cœur. 

(Proverbes 20 :27). Nous devons aspirer à l'esprit de sagesse, d'intelligence, de 
conseil, de puissance, de connaissance et de crainte de Dieu afin de manifester, entre 

autres, la puissance de l'Esprit pour la guérison. 
 

Enfin, je voudrais dire que la pharmacologie n'est qu'un petit chapitre dans la 
formation du médecin, nous avons d'innombrables outils non pharmacologiques pour 

traiter les patients. 
 

Derrière la prescription de n'importe quel remède ou traitement, il y a le dévouement, 

la passion, l'empathie, l'amour, la miséricorde, l'éthique ; et toutes ces 
caractéristiques forment, parmi beaucoup d'autres, le travail d'un médecin, qui ne 

considère pas sa profession comme un simple travail, mais plutôt comme un 
apostolat dans un ministère que Dieu a placé dans nos cœurs. 

 
Et ces miracles accompagneront ceux qui auront cru : En mon nom, ils chasseront les 

démons ; ils parleront de nouvelles langues ; ils ramasseront des serpents, et s'ils 
boivent quelque chose de mortel, cela ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les 

mains aux malades, et ils seront guéris. (Marc. 16 :17-18) 
 

Ana Méndez Ferrell expose la partie cachée de la médecine allopathique. Qui a des 
oreilles pour entendre, écoute ! Ce livre ne vise pas à condamner la médecine, mais à 

nous aider à envisager une manière plus élevée de vivre en Christ. Et ce, grâce à la 
santé qu'Il a remportée pour nous sur la Croix du Calvaire. 

 

La médecine allopathique a aidé de nombreuses personnes et a également nui à 
beaucoup d'autres. Un problème que j'ai constaté au cours des années où j'ai 

pratiqué la médecine allopathique, c’est que nous ne voyons l'homme que comme un 
corps. C'est une façon simplement mécanique de regarder l'être humain sans tenir 

compte de son âme et de son esprit. Par exemple, si quelqu'un a mal à la tête on lui 
donne un analgésique et si quelqu'un est déprimé un antidépresseur, etc. etc. 

 
J'ose dire que la cause première de toutes les maladies, réside dans l'âme et l'esprit 

de l'homme, pour finalement affecter le corps. Un exemple clair d'une maladie 
psychosomatique âme-esprit est la fibromyalgie (une condition qui provoque des 

douleurs musculaires et de la fatigue (fatigue). De nombreux médecins pensent qu'il 
n'existe aucun remède à cette maladie. 

 
Les gens se tournent alors vers les psychologues, les chiropraticiens, les 

rhumatologues, les acupuncteurs, les cliniques de la douleur, la rééducation, etc. En 

conséquence, ils prennent des antidépresseurs, des analgésiques, des sédatifs ou des 
régulateurs de la douleur et le résultat c’est que la plupart d'entre eux, voient leur 

état s'aggraver. 
 

Il existe un monde caché de traumatismes et de rancune (manque de pardon) dans la 
fibromyalgie. Il y a des blessures, le ressentiment, la dépression, la raideur 
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(obstination) et le syndrome de la douleur. Ce problème est résolu par la guérison 
intérieures, la délivrance et par le fait de rendre les personnes saines. De nombreuses 

maladies, telles que les migraines, l'asthme, les colites, l'arthrite, etc., réagissent à 
ces mêmes facteurs de conditionnement. La plupart des médecins et des patients ne 

connaissent pas ce royaume de l'esprit, de l'âme et du corps. Ils n'ont pas reçu le 
salut et sont ignorants de la provision de la Croix. 

 

Ana Méndez Ferrell expose les domaines de la médecine qui sont enracinés dans des 

formules et des méthodes non chrétiennes. Le mode de pensée "normal" de cette 
société est essentiellement rationnel, intellectuel, moderne, scientifique, matérialiste, 

etc. Ainsi, non seulement le système médical, mais l'ensemble du système social et 
culturel vit dans le déni du Royaume de Dieu et du domaine surnaturel de la guérison. 

 

Ce livre expose de façon spectaculaire tout ce qui peut être considéré comme 
malveillant dans la médecine allopathique. J'encourage pour ma part, la poursuite de 

l'exploration et de la recherche sur ce sujet. 
 

Ce livre montre aussi, de manière merveilleuse, comment vivre en santé divine. Je le 
crois de tout cœur et je le recommande. Je recommande également ce livre comme 

une révélation et un catalyseur pour nous amener à approfondir son contenu, mais 
surtout pour recevoir les conseils nécessaires pour avoir la santé et le bien-être que 

Dieu nous offre. 

 

 

                                   Le Dr Pelleya est l'auteur du livre "Praying Doctors". 
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Prière avant de commencer à lire ce livre 
 

 
Père céleste, je te demande d'ouvrir mes yeux et ma compréhension pour voir les 

vérités que tu veux me montrer dans ce livre. Que ma vie et ma vision de ma santé 
soient totalement transformées à sa lecture. Donne-moi des oreilles pour entendre 

avec foi et le courage de décider avec détermination d'abandonner tout mon être à 
Toi pour vivre dans le parfait état de santé que Tu as acquis pour moi au prix de la 

Croix. 

 

 

Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, C'est de nos douleurs qu'il s'est 
chargé ; Et nous l'avons considéré comme puni, Frappé de Dieu, et humilié. 

Mais il était blessé pour nos péchés, meurtri pour nos iniquités ; Le châtiment qui 
nous donne la paix est tombé sur lui, Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes 

guéris. Esaïe 53 :4-5 
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INTRODUCTION 
 

 

Toute ma vie, j'ai grandi en pensant à la chance que nous avons, nous qui sommes 
nés au XXe siècle, grâce aux nombreuses avancées médicales. 

 
Je m'émerveillais à chaque fois qu'il y avait de nouvelles découvertes médicales. Mon 

esprit ne pouvait tout simplement pas concevoir comment les gens des siècles passés 
ont pu vivre sans la médecine d'aujourd'hui. 

 

Cependant, en 1998, ma mentalité a radicalement changé lorsque j'ai vu comment la 
grande quantité de médicaments administrés à ma mère, a fait éclater son pancréas 

et l’a conduit à la mort. 

 

En 2001, ma sœur jumelle, qui souffrait d'une tumeur au cerveau, a connu le même 
sort que ma mère après avoir subi plusieurs interventions chirurgicales. Les 

médecins, afin d'éviter une récidive, l'ont bombardée de médicaments, détruisant 
complètement son système immunitaire (de défense). Elle est morte d'une simple 

grippe. 

 

J'ai commencé à voir comment la médecine condamnait la population à vivre de plus 

en plus malade. Autrefois, les gens tombaient occasionnellement malades. 
Aujourd'hui, presque tout le monde souffre de quelque chose pour lequel il doit 

prendre des médicaments. L'amélioration de la science médicale n'a pas profité aux 
gens, mais les rend malades avec d'innombrables affections qui sont des effets 

secondaires des médicaments allogènes. Dans ce livre, vous lirez des statistiques et 
des rapports effrayants sur ce qui se passe dans l'industrie pharmaceutique, qui vous 

laisseront sans voix. 

 

Au Mexique, mon pays d'origine, ainsi que dans de nombreux pays d'Amérique latine, 
les médicaments sont accessibles à tous ceux qui peuvent se les payer. Seuls les 

médicaments psychiatriques sont réglementés. 
L'auto-prescription est courante, ce qui permet de se procurer facilement le manuel 

des médicaments que les pharmaciens appellent le "Vademecum". Il s'agit de la 
source d'information la plus complète sur les drogues, les substances, les principes 

actifs, le dopage, les interactions, les équivalents internationaux et les laboratoires 

pharmaceutiques. Aux États-Unis, les librairies séculaires regorgent de livres épais 
contenant des informations sur tous les types de médicaments disponibles sur le 

marché. 
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D'autre part, la consultation d'un médecin est souvent coûteuse et prend du temps. 

Cela signifie que, pour des questions peu complexes, les gens croient qu'en 
consultant un pharmacien ou en lisant le Vademecum, ils peuvent obtenir le bon 

médicament. 

 

Aux États-Unis, un grand nombre de médicaments pour les cas simples sont en vente 
libre dans les pharmacies et ne nécessitent pas d'ordonnance médicale. A cela 

s'ajoute le bombardement impressionnant de la télévision qui fait la publicité des 
médicaments et crée un besoin impératif de courir chez un médecin, pour tout et 

n'importe quoi. Les médicaments font partie d'un cercle vicieux qui, comme nous le 
verrons plus en avant, loin de nous aider, nous détruit. 

 

Il y avait en moi une structure de dépendance aux médicaments qui s'était construite 
depuis mon enfance. 

Je suis née comme la plupart des gens dans un hôpital. Dans mon cas, pesant 
seulement 1.600kg parce que j'étais une jumelle, ma vie a été mise en danger dès le 

moment où je suis venue au monde.  
 

La première chose que j'ai vue dans ce monde quand j'ai ouvert les yeux, c'est une 
boîte d'incubation et des tubes qui m’alimentaient. Bien évidemment je le sais grâce 

aux informations que ma mère m'a donnée. Depuis que je suis toute petite, on m'a 
administré de nombreux vaccins et, au moindre reniflement, on me remplissait de 

sirops et de pilules. En 1954, lorsque je suis née, il y avait un médecin de famille qui 
venait à vitesse grand v, chaque fois qu'on l'appelait même si c'était tard dans la nuit. 

 

Cela devenait très agréable pour ma petite âme en développement d'être malade. 
J'étais traitée comme une reine. Le docteur m'apportait toujours une friandise ou un 

petit jouet pour que je puisse voir dans ses services quelque chose de bon et 
d'amusant à la fois. J'avais l'attention de mes parents : ils ne me grondaient pas ; ils 

m'apportaient à manger au lit ; je n'avais pas besoin d'aller à l'école ; je pouvais 
regarder la télévision toute la journée ou demander à grand-mère de me lire un livre 

d'histoires. 
 

Pour rendre la maladie et la médication encore plus attrayantes, ma mère faisait 
l'erreur de nous acheter le dernier jouet à la mode chaque fois que nous tombions 

malades. Comme vous pouvez vous y attendre, mes frères et sœurs et moi sommes 
tombés malades. Furtivement, le diable construisait en nous la structure qui nous 

conduirait indéniablement dans son piège mortel. Mon cas n'est peut-être pas 
commun - chacun ayant sa propre histoire - mais dès notre plus jeune âge, nous 

devenons indéniablement dépendants de la médecine sans connaître les terribles 

conséquences que cela entraîne. Gaver les enfants de vaccins fait partie de la culture 
occidentale, sans même se demander si cela est bon ou mauvais. Nous supposons 

que parce cela nous a été fait et que tout le monde le fait, cela doit être bon. 

 

Petit à petit, et plusieurs années après ma conversion à Christ, Dieu a commencé à 
m'ouvrir les yeux pour que je réalise ce qu'est réellement la médecine scientifique et 

combien, loin d'être une solution, elle est l'une des plus importantes causes de mort 
et de destruction du corps de notre époque. 
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C'est une étude d'années de recherche dans lesquelles j'ai vu mourir mes proches, 
mes amis, sans avoir la solution pour les aider. 
 
La médecine allopathique, la médecine ordinaire, les antibiotiques, les analgésiques, 

les anti-inflammatoires et tout ce qui relève de ce type de médecine pharmaceutique 
sont appelés "Pharmakeia" (pharmaqueya). Il s'agit du mot grec pour sorcellerie, et 

ce parce que son origine remonte à l'alchimie antique, qui était l'art de fabriquer 
des médicaments au moyen de sortilèges. 

 
"Pharmakeia" est une puissance terrible des ténèbres, que nous accueillons 

inconsciemment pour nous tuer lentement. Nous lui donnons le pouvoir, l'autorité et 

beaucoup lui donnent la Gloire qui n'appartient qu'à Dieu. Nous la recevons comme si 
elle était envoyée par Dieu lui-même, en y mettant notre foi. Nous faisons tellement 

confiance aux médecins que nous en avons fait en quelque sorte des petits dieux qui 
nous gouvernent avec leurs diagnostics et leurs conseils. "Pharmakeia", le prince 

des ténèbres devient notre espérance et nous devenons ses esclaves, liés à vie à son 
cycle de destruction. 

 

Dans ce livre, je démasque ce que je considère comme l'un de nos plus grands 

adversaires de ce siècle. Ici, vous lirez des choses que vous n'auriez jamais imaginées 
être vraies. Vous comprendrez l'origine de la maladie et comment la détruire avec la 

puissance de Jésus-Christ. Vous comprendrez également comment rompre les liens 
avec "Pharmakeia" et la structure que vous avez construite dans votre esprit et dans 

votre corps pour vous tuer. 
 

Dans ces pages, vous recevrez également le pouvoir de vivre en parfaite santé. Jésus 

n'a pas porté vos maladies en vain dans ses meurtrissures, mais jusqu'à présent vous 
n'avez pas su mettre en action cette puissante vérité. 

 
Je tiens à préciser, avant de commencer cette présentation, que j'honore 

profondément tous ces médecins qui cherchent de tout leur cœur à aider 
leurs patients et à sauver des vies. Il est écrit dans le livre de la vie, l'amour 

et la passion avec lesquels ils ont sauvé tant de personnes de la mort, et 
servi la société. 
 
Il y aura toujours de la place pour les médecins et Dieu les utilisera parmi ceux qui ne 

Le connaissent pas encore dans sa puissance libératrice et guérisseuse. Il les utilisera 

également pour aider ceux qui, dans leur lutte pour rechercher la liberté, ont besoin 
d'aide en cas d'urgence. 
 

Ma prière est que Dieu suscite une nouvelle génération de médecins ayant une 

compréhension du Royaume de Dieu, et ayant Sa sagesse pour guérir. Tout comme la 
pharmacie recherche des substances pour les soigner, les médecins du Royaume se 

tourneront vers le Seigneur Jésus-Christ pour conduire leurs patients vers la santé du 
Royaume. 

 

Ils leur apprendront à comprendre leur corps, comment le nourrir, comment 

équilibrer les substances qui manquent dans leur organisme et ils leur donneront des 

paroles de sagesse pour changer les comportements qui les ont rendus malades. Bien 
sûr, ces médecins auront la prière comme arme principale.   
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De nombreux médecins modernes abandonnent la médecine conventionnelle pour se 
tourner vers des méthodes de guérison alternatives. Beaucoup de ces nouvelles voies 

alternatives sont entachées par le New Age ou la sorcellerie elle-même et n'apportent 
pas de solution non plus, mais d'autres sont bonnes et utiles. 

 
Je crois que Dieu apporte une sagesse et une compréhension célestes pour vivre en 

bonne santé et amener les malades à un rétablissement complet. 

 

Je crois que les docteurs du Royaume de Dieu seront ceux qui ouvriront la voie et 

beaucoup courront vers Christ à cause d'eux. J'espère que ce livre vous servira 
d'inspiration et de plateforme pour conquérir des territoires encore inconnus de notre 

société, et ainsi assister à de nombreux miracles lors de vos consultations. 
 

Pour d'autres, la médecine n'est qu'un gros business. Ma prière est qu'eux aussi 
parviennent à la vérité, à l'amour et à la compassion qui les ont un jour amenés à 

s'inscrire à l'école de médecine, qu'ils rencontrent eux aussi le grand Médecin des 
médecins qui tient entre Ses mains les clés pour guérir toutes les maladies. 
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CHAPITRE 1 

 

 

DIEU VEUT NOUS OUVRIR LES YEUX 

 
Je ne cesse de rendre grâces pour vous, faisant mention de vous dans mes 
prières, afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne 

un esprit de sagesse et de révélation, dans sa connaissance, et qu'il illumine les yeux 
de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, 

quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints…Ephésiens 
1 :16-18 
 

Dieu veut ouvrir les yeux de notre compréhension afin que nous puissions voir et 

comprendre le dessein impressionnant dans lequel nous avons été créés et l'héritage 
qu'il nous a donné. 

 

Dieu a créé Adam dans une perfection absolue, à son image et à sa ressemblance. Il 

l'a fait de la terre, de la matière physique, mais Il y a insufflé Son Esprit afin que ce 
soit une âme vivante. Quand Dieu a fait le premier homme, il ne l'a pas fait juste 

matière, il l'a constitué en un être tripartite : esprit, âme et corps. Cela signifie que le 

corps ne peut pas fonctionner isolément des deux autres composants du monde 
invisible. Les trois parties de l'homme déterminent son état de santé. 

 

Au début de la Création, l'esprit de l'homme était uni à Dieu, son âme était dans un 

état d'innocence, soumise à la direction de l'Esprit et par conséquent le corps pouvait 
vivre éternellement. 

 
Comme nous pouvons le voir, il y avait un ordre qui avait pour fruit un état de santé 

parfait. 
 

Lorsque l'homme est entré dans un état de péché, cet ordre a été modifié. L'âme a 
pris le dessus, l'esprit, soutenu par la connaissance humaine, a été couronné comme 

souverain et le corps a subi les conséquences d'une détérioration progressive 
aboutissant à la mort. 

 

Dieu avait dit à l'homme de ne pas manger de l'arbre de la connaissance du bien et 
du mal, car s'il le faisait, il mourrait. 
 
... mais tu ne mangeras pas de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, car le 

jour où tu en mangeras, tu mourras. Genèse 2:17 
Alors le serpent dit à la femme: Vous ne mourrez point; mais Dieu sait que, le jour où 

vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux, 
connaissant le bien et le mal. Genèse 3:4-5 

 

Littéralement, ce qui s'est passé, c'est que l'homme a changé la connaissance, la 

communion et le pouvoir d'éternité de Dieu, pour une connaissance humaine et 
naturelle. L'homme a accepté la suggestion du diable d'essayer de se faire dieu et, ce 



18 
 

faisant, il est mort spirituellement. Son esprit était engourdi et sans accès à son 
Créateur. L'âme remplie de cette connaissance inférieure lui dictera désormais ce qui 

est bon et ce qui ne l'est pas. 

 

La mort est entrée par un seul homme dans 
toute la race humaine et avec elle, tout ce qui 

appartient à cet empire : la maladie, la 
malédiction, la douleur, la tragédie, les 

ténèbres et le péché. Tout était à nouveau dans 
le désordre et l'obscurité. 

 
Malgré cela, le corps humain a été fait avec une 
telle sagesse qu'il peut se guérir lui-même. 

Dieu l'a créé avec un système de défense (ou 
un système immunitaire) impressionnant. 
 

Le corps était résistant aux intempéries, aux aliments souvent altérés ou avariés par 

manque de réfrigération et d'hygiène. 
 

Le corps a été créé par Dieu pour être fort, pour résister aux bactéries, aux parasites, 
aux infections et aux dérèglements de toutes sortes. Dieu a établi la durée de vie de 

l'homme à 120 ans après le déluge. Il a fixé notre temps de vie et c'est extrêmement 
puissant. 

 

Alors l'Eternel dit: Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme, car l'homme 
n'est que chair, et ses jours seront de cent vingt ans. Genèse 6: 3 

 
Moïse était âgé de cent vingt ans lorsqu'il mourut; sa vue n'était point affaiblie, et sa 

vigueur n'était point passée.. Deutéronome 34: 7 

 

Pendant des milliers d'années, les descendants d'Abraham n'avaient rien d'autre que 
leur propre système immunitaire et l'alliance de bénédiction de Dieu qui le préservait. 

 
Selon un récit de John G. Lake, le peuple d'Israël a vécu sans voir de maladie 

pendant 450 ans. Au cours de cette période, les seuls qui tombèrent malades furent 
le roi Asa qui consulta un médecin et ceux qui consultèrent les docteurs impies 

d'Egypte amenés par Salomon lorsqu'il épousa des païennes. 
 

La trente-neuvième année de son règne, Asa eut les pieds malades au point 
d'éprouver de grandes souffrances ; même pendant sa maladie, il ne chercha pas 

l'Eternel, mais il consulta les médecins.  Asa se coucha avec ses pères, et il mourut la 
quarante et unième année de son règne ; 2 Chroniques 16:12-13 

 
Dieu avait conclu une alliance de santé avec son peuple sur le mont Sinaï. La parole 

de Dieu prononcée par sa propre bouche bénissant son peuple était un bouclier 
inexpugnable (imprenable) contre toute maladie. Toute la bénédiction et le Shalom 

(la paix) de Dieu, sa paix, sa prospérité, sa santé, sa force, ses armées étaient son 
alliance d'amour sur ses enfants, tant qu'ils ne la rompaient pas. Cependant, le roi 

Asa a préféré la connaissance humaine à l'alliance de Dieu, et cette décision, comme 
celle d’Adam, a conduit à sa mort. 

Le corps a été fait par 

Dieu pour être fort, pour 

résister aux bactéries, 

parasites, infections et 

désordres de toutes 

sortes. 
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Cette même bénédiction de vie et de santé est sur nous en Jésus-Christ, qui a vaincu 

la mort, la maladie, la pauvreté, la douleur et le péché. 
 

Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui 
reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par 

Jésus-Christ lui seul. Ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a 
atteint tous les hommes, de même par un seul acte de justice la justification qui 

donne la vie s'étend à tous les hommes. Romains 5:17-18 

 

La réalité est que nous avons de Dieu toutes les possibilités de vivre en parfaite 
santé, en nous appropriant l'héritage que Jésus nous a laissé. 

 

Selon le chapitre 1 de l'épître aux Éphésiens, la grandeur sans pareille de la 
puissance de Dieu qui l'a ressuscité des morts, vainquant la mort et tout son empire, 

est notre héritage en tant que saints de Dieu. 
 

Certes, cela est vrai, mais pourquoi des millions de chrétiens sont-ils malades ? La 
réponse est que, nous mettons en place certaines structures qui nous empêchent de 

nous approprier ce qui nous appartient. 

 

Car les armes avec lesquelles nous combattons ne 
sont pas charnelles ; mais elles sont puissantes, 

par la vertu de Dieu, pour renverser des 
forteresses.  Nous renversons les raisonnements 

et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance 

de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à 
l'obéissance de Christ.  Nous sommes prêts aussi à 

punir toute désobéissance, lorsque votre 
obéissance sera complète. 2 Corinthiens 10 :4-6 

 

 

Voyons quelles sont ces structures de pensée qui s'élèvent contre la connaissance du 

Christ.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La bénédiction de la vie 

est sur nous en Jésus-

Christ, qui a vaincu la 

mort et la maladie. 
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CHAPITRE 2 

 
 

LES STRUCTURES MENTALES DE LA MALADIE 

ET LEUR REMEDE 
 

1. Qu’est-ce que la maladie ? 

 
Selon le dictionnaire, une maladie est une anomalie du corps ou de l'esprit qui 

provoque des douleurs, des dysfonctionnements, de l'anxiété ou la mort chez une 
personne. Ce terme - utilisé de manière générale - inclut les blessures, les handicaps, 

les troubles, les syndromes, les infections, les symptômes, les comportements 
déviants, entre autres. Littéralement, une maladie c’est l'invasion d'agents 

pathogènes. 
 

La science décrit la maladie uniquement d'un point de vue physique, en la reliant à 
des agents pathogènes tels que des virus, des bactéries ou des malformations 

organiques héréditaires. Pour la science, nous ne sommes qu'un corps qui, un jour, 
tombe en poussière. Cependant, lorsque la science rencontre quelque chose qu'elle ne 

comprend pas et qu'elle ne peut pas diagnostiquer, elle la qualifie de 
psychosomatique, c'est-à-dire que le patient manifeste des symptômes qui trouvent 

leur origine dans son esprit. 

 
La science médicale décrit le corps humain comme indépendant de l'âme et de 

l'esprit, niant l'existence de ces deux dernières composantes. La science prétend avoir 
le dernier mot sur la façon de traiter une maladie. La réalité est que l'âme, dans son 

état corruptible, est remplie de rancunes, de dépressions, de mensonges, de 
blessures non cicatrisées, de chagrin, de haine, de colère, d'envies, de dissensions, 

de jalousies, d'idolâtries et de sorcelleries, de toutes les œuvres de la chair 
mentionnées dans l'épître aux Galates, chapitre 5. Ce sont elles qui minent l'âme et 

rendent le corps malade. 
 

                 Le Dr. Carlos Miranda dit à ce propos : 
 

                "Le concept de la maladie est complexe, affectant de nombreux aspects, 
perceptions, paradigmes, qui peut être transformé par les contextes historiques et 

sociaux de chaque individu". 
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Le mot malade vient du latin ‘’infirmus ‘’qui 

signifie fragilité, faiblesse, impuissance ; ce mot 
dérive de ‘’firmus’’ signifiant ferme. Donc celui qui 

n'est pas ferme, est malade. 
 

Ce dernier est le processus faisant référence à la 
perte et aux altérations de la santé basées sur la 

société moderne. 
Il est pertinent de noter qu'il existe une confusion entre le malaise et la maladie.  

Le malaise est l'expérience subjective de la personne, c'est-à-dire le fait de se sentir 
mal et la manière de le vivre. La maladie, en revanche, est une catégorie scientifique, 

distincte de l'expérience personnelle du sujet malade, située dans le savoir médical. 

Les deux peuvent coexister : une personne peut se sentir mal sans être malade 
comme dans le cas des troubles affectifs, ou alors elle peut être malade sans se sentir 

mal comme dans le cas des troubles métaboliques naissants : diabète, hyperuricémie, 
hypercholestérolémie, etc. 

 
Par conséquent, pour que les médecins puissent diagnostiquer une maladie, ils 

doivent la séparer de la sensation d'inconfort, car celle-ci offre une interprétation 
subjective de ce qui est pathologique. Ceci est important, car le malaise implique des 

valeurs et des croyances qui interagissent avec des maux tels que la peur, la perte de 
cheveux, l’énervement (colère), les maux de ventre (gêne ou indigestion de 

nourriture), entre autres. 
 

La maladie, bien qu'elle ait une racine biologique, est définie socialement et limitée 
par des aspects sociaux qui la déterminent. La maladie est donc un trouble de la 

structure et de la dynamique de l'individu que nous considérons comme malade. 

Cette maladie est le résultat de l'intégration de divers ordres altérés dans la réalité de 
l'homme, psycho-organique, sociale, historique et personnelle. 

 
La méthodologie médicale ainsi conçue, est basée sur la dualité esprit-matière 

(incompatibles entre eux) et sur la fragmentation du corps. A tel point qu'une 
discipline considérée comme humaniste, n'a pas une conception holistique (intégrale) 

de l'homme ; mais elle concentre ses connaissances sur un corps artificiellement 
fragmenté et conçu exclusivement dans sa fonction biologique. 

 
On parle ainsi d'un corps animalisé, d'une machine humaine. C'est grave en soi, et 

encore plus quand on sait qu'il s'agit d'une discipline qui traite de la vie, de la douleur 
et de la mort, mais à laquelle il manque une interprétation philosophique de ces 

concepts. La pratique de la médecine, après avoir traversé une période de 
fragmentation et de création de spécialités au cours du siècle dernier, devra évoluer 

jusqu'à intégrer les mêmes fragments dans lesquels elle a été divisée. 

Le mot "malade" vient 

du latin "infirmus" qui 

signifie fragilité, 

faiblesse, impuissance. 
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Comme nous l'avons vu dans le chapitre précédent 
et selon Dieu, la maladie est entrée dans l'homme 

à la suite du péché et de la mort spirituelle. Elle 
est basée sur le royaume des ténèbres et fait 

partie des œuvres du diable pour tuer et détruire. 

 

 

Nous sommes tous nés dans le péché et 

condamnés à la mort. Nous sommes nés dans un état de ténèbres jusqu'à ce que 

nous rencontrions la vraie lumière qui est Jésus-Christ. À partir de ce moment, c’est 
notre droit et notre devoir de nous approprier tout ce que Jésus a conquis pour nous. 

Cela ne se produit pas automatiquement lorsque nous nous convertissons, car nous 
devons faire entrer chaque partie de notre être - esprit, âme et corps - dans la 

"victoire de la Résurrection". Tout doit entrer dans la lumière de notre Messie. 

 

Au moment de la chute de l'homme, les ténèbres ont pris le pouvoir sur l'humanité. 
Satan est celui qui a le pouvoir de la mort et de la maladie. Par conséquent, toute 

maladie tire son origine dans le territoire du diable et est donc spirituelle. Ensuite, elle 
passe du monde invisible et au monde visible, dans le monde naturel. 

 
Maintenant, si nous comprenons l'origine de la 

maladie et ce qui lui donne sa substance, nous 

pouvons y faire face au moyen des armes spirituelles 
que Dieu nous a données. 

 

La science appelle cela de la folie ou du fanatisme 

religieux, mais c'est Dieu qui nous a créés, pas la 
science. 

 

Les ténèbres ou obscurités, de quelque manière 

qu’elles agissent dans l'âme, produisent et façonnent 
la maladie. Les ténèbres sont constituées de tous les 

péchés, les sentiments et les modes de pensée négatifs qui s'opposent à Dieu. Mais 
que sont les ténèbres elles-mêmes ? Elles sont essentiellement l'absence de lumière. 

C'est la lumière qui a de la substance et de la puissance. Les ténèbres n'ont pas de 

substance. Qu'est-ce que je veux dire par là ? Lorsque j'allume la lumière dans ma 
maison, je n'ai pas à combattre ou à repousser l'obscurité pour ensuite établir la 

lumière. Automatiquement en présence de la lumière, l'obscurité disparaît. 

 

En elle (la Parole) était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La lumière luit 
dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. Jean 1:4,5 

 
La lumière est la VÉRITÉ, et l'obscurité est un mensonge. La lumière est la vie et les 

ténèbres sont la mort. Satan est réel, c'est un esprit, il est le père de tous les 
mensonges et il est celui qui, par la peur de la mort, tient le monde en esclavage 

(Hébreux 2 :15). Tout son empire est faux, c'est une tromperie. C'est une 
simulation qui semble exister mais qui n'existe pas, son grand pouvoir est de nous 

Toute maladie trouve 

son origine dans le 

territoire du diable et est 

donc spirituelle. 

Les ténèbres sont 

constituées de tous les 

péchés, les sentiments et 

les modes de pensée 

négatifs qui s'opposent à 

Dieu. 
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faire croire que quelque chose est réel, alors qu'il ne l'est pas. 
 
Mon mari, Emerson, dans son livre "IMMERGE EN LUI ", parle magistralement de 
satan comme du grand illusionniste, du grand magicien fabricant de tours frauduleux 

avec lesquels il trompe l'humanité. 
 

Le problème vient de que le Seigneur l'a dit lui-même : 
 

Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance. Osée 4:6 

 

C'est le monde invisible qui règne sur le monde naturel et non l'inverse. Si nous 

voulons voir la victoire dans notre corps et dans notre vie, nous devons comprendre 
où se trouve la racine du problème. La solution consiste à couper la racine de l'arbre 

et non à essayer d'élaguer les branches. 
 

Si vous voyez dans une province l'oppression des pauvres et la perversion de la loi et 
de la justice, ne vous en étonnez pas ; car un homme élevé est placé sous la 

surveillance d'un autre plus élevé, et au-dessus d'eux il en est de plus élevés encore. 
Ecclésiastes 5:8 

 

Nous voyons ici que ce qui est rendu visible dans le monde naturel est dû à un 

gouvernement spirituel qui le surplombe. Cela signifie que si celui qui est au-dessus 
de la maladie est le père de tous les mensonges, il s'agit donc d'un mensonge. 
 

Dans le naturel, cela parait bien réel : les bactéries, les virus, la détérioration 
apparente sont présentes. Les radiographies, les scanners et toutes les formes 

électroniques de diagnostic montrent l'anomalie, la tumeur ou la maladie. Mais la 
vérité est qu'ils n'ont aucune substance et ne sont qu'un abominable mensonge. 

 

Les mensonges perdent leur pouvoir lorsqu'ils 

sont mis en lumière. Par exemple, lorsque 
quelqu'un fait une fraude et trompe les gens avec 

ses fausses paroles et ses faux documents, au 
début tout le monde le croit. Mais lorsque le 

mensonge apparaît au grand jour et que la fraude 
est exposée, il ne peut plus tromper personne. Il a 

perdu son pouvoir et sa capacité à faire croire aux 

gens quelque chose de faux et toute sa structure 
frauduleuse s'est effondrée. 

 
La maladie elle-même est fausse et insubstantielle, mais l'homme lui donne un 

pouvoir et une réalité. C'est la mentalité éloignée de Dieu et de sa parole, nos 
attitudes négatives et les sentiments malades et corrompus avec lesquels nous 

affrontons la vie, qui nous rendent malades. 
 
Les maladies sont enracinées dans les ténèbres, c'est-à-dire la haine, la rancune, 
l'envie, les procès, la fornication, la cupidité et autres choses semblables ainsi que le 

fait de placer notre confiance en l'homme avant Dieu. 
 

La maladie est en soi 

fausse et sans substance, 

mais l'homme lui donne 

du pouvoir et de la 

réalité. 
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Nous devons d'abord nous voir à la lumière de la parole de Dieu, puis nous nous 
verrons tels que nous sommes vraiment et dans quels niveaux de ténèbres nous 

avons placés. 
 

2. Le grand show 

 
Lorsque quelqu'un marche dans la lumière, dans l'amour et dans la vérité du Christ, il 
n'a pas à tomber malade. Pourtant, nous voyons le précieux peuple de Dieu croire les 

mensonges avec lesquels le diable veut l'intimider. 
 
C'est ce qui se passe lorsque le diable met en scène le grand spectacle de "la terrible 
maladie", générant des symptômes catastrophiques et des images illusoires sur les 

instruments de diagnostic. Il prend la bouche et l'esprit d'un médecin éloquent qui 
déclare la maladie, lui donnant sa substance avec toutes sortes d'arguments. 
 
Le patient croit sans l’ombre d’un doute au diagnostic et aux solutions proposées par 
le médecin. À ce moment-là, il se soumet corps âme et esprit, pour croire au 

diagnostic. Horrifié, il en parle à toutes ses connaissances qui, à leur tour, approuvent 
le gros mensonge et le lient encore plus. 

 

La chirurgie est imminente, le médecin a dit qu’"IL N'Y A PAS D'AUTRE RECOURS". Le 

pauvre malade y croit à cent pour cent, répétant ces mots encore et encore. Par 
chacune de ses pensées, il donne forme et substance à la maladie dans son être. Il 

est pleinement convaincu que la seule alternative qui lui reste, est d'être opéré au 
bistouri. 

 

Au cas où, parce qu'il est un homme de "foi", il 
demande à Dieu un miracle après avoir pris 

rendez-vous au bloc opératoire, et lui donne 24 
heures pour l'accomplir. Il ne change pas sa façon 

de penser, il attend passivement le miracle en 
nourrissant en lui les paroles "toutes-puissantes" 

du chirurgien. 
 

 
Au bout de 24 heures, il rend gloire à Dieu d’avoir pourvu quelqu'un pour pratiquer 

toutes sortes d'incisions et lui administrer une anesthésie. Le pasteur prie pour lui et 
l'église l'accompagne dans sa douleur. 
 
Satan a non seulement atteint son but, mais il est maintenant en pleine possession de 
ce corps pour lui infliger toutes sortes de drogues qui détruiront son système 

immunitaire et laisseront une série de séquelles et d'effets secondaires. Il utilisera 
ensuite ces dommages collatéraux pour produire sa prochaine attaque. 

 

Tout cela au milieu des "Alléluia !" et des "Gloire à Dieu !". 
 
Comprenons maintenant quelque chose : dans le monde naturel tout semble réel. Le 

médecin n'est pas celui qui ment. Il agit et diagnostique selon ses sens et sa 

connaissance de la réalité. Mais la vérité, l'essence des choses, ne se trouve pas dans 
le monde physique, mais dans le spirituel. 

L'essence des choses ne 

se trouve pas dans le 

monde physique, mais 

dans le monde spirituel. 
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La réalité est que Dieu ne reçoit pas la Gloire quand ce ne sont que des mots qui 
sortent de nos bouches alors que nous ignorons Ses principes pour écouter ce que 

l'homme a à dire. YHWH est le vrai "Dieu tout-puissant" qui a les réponses à nos 
maladies. 
 
Le consulter doit toujours être notre PREMIER RESSORT. 

 
3. La puissance du diagnostic contre la Parole de Dieu 
 
La puissance que nous avons accordé au diagnostic médical est une forteresse que 
nous avons construite en nous-mêmes et qui exerce une grande domination lorsque 

nous devons prendre des décisions. 
 

La société, les médias, les gouvernements, les écoles de médecine et les entreprises 
pharmaceutiques ont fait des médecins L'AUTORITÉ INDISCUTABLE qui a le dernier 

mot sur la vie et la mort. 
On entend constamment : "consultez votre médecin". Les États-Unis sont remplis de 

panneaux prônant ce slogan. Pour aller à la piscine, pour se faire masser ou se faire 
un sauna, pour faire n’importe quel sport, pour aller s’amuser dans un parc 

d’attraction, bref, pour tout et n'importe quoi, il faut consulter un médecin. On le fait 
pour éviter d'être poursuivis pour ne pas avoir averti du danger, et dans certains cas, 

certaines personnes doivent faire preuve de plus de prudence que d'autres. Mais ce 
que je veux dire, c'est qu'être bombardés par cette phrase, forme en nous une 

structure de pensée, qui est très puissante lorsque nous devons prendre des décisions 

concernant notre santé. 
 

Les paroles d'un médecin ont une gigantesque autorité, car depuis des siècles nous 
leur accordons notre confiance et nous dépendons d’elles. Ils sont les sages et les 

"bergers" en matière de maladie, et nous sommes leurs moutons qui les suivent où 
qu'ils aillent. 
 
Les paroles des sages sont comme des aiguillons ; et comme des clous enfoncés sont 

les paroles des maîtres de l'assemblée, prononcées par un berger. Ecclésiaste 12:11 

 
Lorsque, le sourire aux lèvres, ils disent : "Ne vous inquiétez pas, avec ce 

médicament, nous allons contrôler votre maladie et vous vous sentirez bien", alors les 
gens sont remplis d'une foi inébranlable et quittent le cabinet du médecin, heureux. 
 
Quand, avec un visage sérieux, ils disent : « malheureusement vous avez un cancer 

très agressif et il n'y a rien à faire » ou « vous devez vous faire opérer le plus tôt 
possible » ou « si vous arrêtez de prendre ces pilules, vous allez mourir » ou "vous ne 

pouvez plus faire votre sport préféré", ou "votre problème c'est que vous êtes 
bipolaire". Ces paroles sont scellées de feu dans votre cœur, construisant une 

nouvelle forteresse très difficile à vaincre. 

 

La Bible dit : 

 
La mort et la vie sont au pouvoir de la langue; Quiconque l'aime en mangera les 
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fruits. Proverbes 18:21 
 

Ce que nous disons a un pouvoir extraordinaire de donner la vie ou de détruire. 
 

Jésus dit : 
C'est l'esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont 

esprit et vie. Jean 6:63 
 

 

Les paroles d'un diagnostic négatif sont aussi de 
l'esprit, mais ils sont pour la mort ; un aiguillon 

qui ne nous quitte pas jour ou nuit. Elle sort de la 
bouche du médecin avec l'intention d'être reçue 

comme une vérité irréfutable. Nous-mêmes et la 
société lui avons conféré ce pouvoir. 

 

 
 

L’apôtre Paul a dit : 

 

O Galates, insensés (dépourvus de sens) ! qui vous a fascinés (ensorcelés) pour faire 
que vous n'obéissiez point à la vérité, vous aux yeux de qui Jésus-Christ a été dépeint 

comme crucifié ? Galates 3: 1 

 

Les paroles des hommes d'autorité produisent une fascination qui exerce une 
puissance supérieure à ce que Dieu a dit. Et si l'on ajoute à cela que "Pharmakeia", 

l'esprit de la sorcellerie, cherche à lancer son appât dans le cabinet du médecin, 

combien cette séduction est grande. Pourquoi ne pas commencer à dire "Consultez 
Dieu" au lieu de "Consultez votre médecin". Dieu a-t-il quelque chose à dire qui soit 

plus puissant que ce que dit la science médicale ? 
Lui qui a créé l'homme avec tout son amour, ne 

peut-il pas le guérir ? Bien sûr qu'il le peut. 

 

Dieu ne veut pas éliminer les médecins, Il veut 
nous rééduquer, nous et eux, en mettant Sa 

conscience dans notre façon de penser. 

 

Le problème est que nous ne savons pas 
comment saisir les promesses et la puissance de 

Dieu pour vivre dans la santé du Royaume. Nous 

pensons que si nous ne sommes pas guéris lors de la campagne de guérison ou après 
que le pasteur ait prié pour nous, il n'y a rien d'autre à faire que de courir à la 

"Pharmacie". C'est faux ! 

 

Dieu veut ouvrir vos yeux pour voir et comprendre comment guérir et vivre en bonne 
santé ! Et si vous êtes médecin, il veut vous apprendre à être un médecin pour le 

Royaume de Dieu. 
 
Maintenant, permettez-moi de vous éclairer sur ce qui se passe en nous bien avant de 
prendre la décision cruciale de la chirurgie, ou avant d’accepter une maladie 

Les paroles d'un 

diagnostic négatif sont 

aussi de l’esprit, mais de 

mort. 

Dieu ne veut pas 

éliminer les médecins, Il 

veut les rééduquer, en 

mettant Sa conscience ... 

en eux. 
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chronique ou potentiellement mortelle, ou encore avant de décider de prendre des 
médicaments. 

 
4. La structure (construction, schéma) de la maladie en nous 
 
Comme je l'ai expliqué dans l'introduction, dès le plus jeune âge nous nous forgeons 
des idées et des structures mentales qui déterminent notre comportement. Ce 

fondement humaniste faux et anti-biblique est ce qui surgit au moment de prendre 

une décision drastique. 
 
Dès l'enfance, nous commençons à programmer notre esprit à travers ce que nous 

entendons continuellement. 

Dans ce cas, la séquence est la suivante : 
maladie= courir chez le médecin= recevoir un 

diagnostic= solution : prendre un médicament et, 
dans le pire des cas, être hospitalisé. 

Ce déroulement, nous l’entendons de nos parents 

ou tuteurs, à l'école, parmi la famille et les amis, à 
l'église, à la télévision, dans les films, dans les 

publicités de rue et dans les campagnes 
gouvernementales. Partout ! C'est ce que la 

majorité pense et croit et, par conséquent, la 
façon de penser nationale et mondiale est déterminée à partir de cette séquence. Elle 

est si puissante que c'est une forteresse très difficile à briser. Cela nous semble 
logique, c'est accepté par la société, le gouvernement et l'Église. 

Nous constatons constamment ce cycle chez telle ou telle personne. Aux États-Unis, 
60 % des publicités télévisées font référence aux maladies et aux médicaments, 15 % 

sont liées à la malbouffe qui conduit inévitablement à la maladie, et autant aux 
compagnies d'assurance pour payer les médicaments et les hôpitaux. 

 

De tous côtés, nous sommes bombardés par une structure de pensée et d'action qui a 
piégé la plupart des gens, y compris les enfants de Dieu. 
 
Ce ne sont pas seulement des personnes qui ont formé cette structure, mais aussi les 

facultés de médecine. Dès que le candidat à la carrière de médecine entre à 
l'université, il est profondément convaincu que LA SEULE FAÇON DE GUÉRIR LES 

MALADIES SE FAIT PAR LA SCIENCE. Il l'entend un million de fois. "Il n'y a pas 
d'autre solution", "la vie ou la mort est entre vos mains", "vous êtes la solution avec 

les instruments et les médicaments que la science met entre vos mains". Ils créent en 
eux, le concept que tout le monde est forcément malade ou le sera à un moment 

donné. 
 
Pendant des années à la faculté, ils sont formés pour voir la maladie uniquement et 

exclusivement d'un point de vue physique et à partir d'une philosophie humaniste qui 
leur dit : l'homme et ses progrès médicaux sont LA SEULE SOLUTION. Ils sont 

conditionnés pour croire, vivre et perpétuer un système de maladie. 
 
Le Dr Ghislaine Lanctot écrit dans son livre "LA MAFIA MEDICALE" : 
 

Aux États-Unis, 60 % 

des publicités télévisées 

font allusion à des 

maladies et à des 

médicaments. 
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"Le soi-disant système de santé est en réalité un système de maladie. C'est une 
médecine de la maladie et non de la santé. Une médecine qui ne reconnaît que 

l'existence du corps physique et ne prend pas en compte l'esprit, le mental ou les 
émotions. Et elle ne traite que le symptôme et non la cause du problème. C'est un 

système qui maintient le patient dans l'ignorance et la dépendance, et qui l'encourage 
à prendre des drogues (médicaments) de toutes sortes". 
 
La faculté de médecine, les comités et les organismes, les congrès médicaux et 

pharmaceutiques créent chez les médecins des structures de pensée qui, même pour 
eux, deviennent "la vérité inébranlable". Ils sont conditionnés à ne jamais se 

demander si ce qu'ils ont appris est approuvé par Dieu ou non. 
 

 
 

 

 
Moi-même j’ai déjà entendu des prédicateurs dire 

tant de fois : la médecine appartient à Dieu, car le 
diable n'est pas intéressé à guérir qui que ce soit. 

Quelle belle pensée ! J'y ai pensé pendant de 
nombreuses années. 

 

Et cela s’avèrerait, si c'était vraiment la solution, et son 

fruit aurait été une société de plus en plus saine. « 

C'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez ». Malheureusement, c’est le contraire qui se 

produit, nos générations sont malades dès la naissance et même dès le ventre de la mère. 

Jamais une société n'a été aussi malade et n’a connu autant de nouveaux maux que la nôtre. 
 

Quelque chose ne va pas du tout et cela commence avec nos structures de pensée 
concernant la maladie. Les gens ne naissent pas, ne grandissent pas et ne se 

développent pas avec des structures et des pensées de santé, de force, de vigueur et 
de longévité. Nos cultures sont polluées par des pensées erronées et anti-Dieu. Elles 

nous ont rempli de la peur de la maladie, de l'imprévu et de la mort. Elles 
maintiennent les gens - y compris les chrétiens - dans un cycle de mort dont ils 

doivent être libérés. 

 

Un article publié par le Dr Joseph : 

 

     "... comme cela a été démontré à maintes 

reprises et comme on peut le voir dans la 
dernière liste de médicaments à haut risque 

publiée par la FDA (Food and Drug 
Administration), l'industrie pharmaceutique ne 

produit PAS d'élixirs magiques pour une bonne 
santé. 
 
 

Au contraire, l'industrie gagne en puissance et en 

force en propageant la maladie et en ne 
fournissant pas de remède.  

Jamais auparavant une 

société n'a été aussi 

malade qu'aujourd'hui. 

En 2009, la 

consommation moyenne 

par Américain se situait 

entre 12 et 18 

médicaments. 
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Malheureusement, le traitement des symptômes de la maladie avec des médicaments 

créera invariablement des problèmes de santé, ce qui conduira à prendre plus de 
médicaments pour contrer les effets secondaires des premiers, et ainsi de suite. C'est 

un cycle diabolique. Si l'on analyse le nombre des médicaments prescrits par individu, 
ceux-ci ont augmenté de façon spectaculaire au cours des 75 dernières années. 
 
En 1929, l'Américain moyen se voyait prescrire 2 médicaments par an. En 2006, le 

taux moyen de médicaments prescrits par individu aux États-Unis était : 
 

• Plus de 4 médicaments par enfant (0-18 ans) 

• Près de 11 médicaments par adulte (19 à 64 ans) 

• 28 médicaments par personne âgée (plus de 65 ans). » 

 

En 2009, la consommation moyenne par personne se situait entre 12 et 18 
médicaments. Sans compter les innombrables pilules et sirops qui sont disponibles 

sans ordonnance, ce qui augmenterait la liste de 100 à 200 % environ. 
En Amérique latine, de tels chiffres sont inimaginables étant donné la libre 

administration des médicaments en vente libre. Si ces médicaments produisaient une 
société saine, ils deviendraient chaque année de moins en moins indispensables et 

nos pays seraient en meilleure santé. 

 

Nous devons prendre conscience que tous, tant les médecins que les patients, ont été 
piégés dans un cycle de destruction qui ne profite qu'aux producteurs de 

médicaments. 
 
Aujourd'hui, nous avons des maladies qui n'existaient pas auparavant et qui sont le 

résultat des tonnes de produits chimiques nocifs que notre société consomme. 
 
La maladie ne provient donc pas seulement du péché et de l'iniquité 
générationnelle, mais aussi d'un système de dépendance qui a détruit l'organisme 

de ceux qui le consomment, de leurs enfants et petits-enfants, etc. 

 
Une autre structure de pensée qui produit la maladie, est celle qui est utilisée comme 

une forme de manipulation, pour obtenir l'attention du mari, des enfants ou des 
parents. 
 
Il existe des personnes qui, parce qu'elles n'ont pas résolu leurs problèmes de 

manque d'estime et de rejet, créent littéralement des maladies qui se manifestent 
dans leur corps afin de contrôler leurs proches. C'est comme un mécanisme 

d'autodéfense qui est totalement pervers et destructeur. 
 
Combien de fois n'entendons-nous pas parler de mères qui tombent malades pour 

garder la main sur leurs enfants, et qui les manipulent avec des phrases style : 
comment oses-tu me laisser ici seule et malade ! 
 
Les problèmes émotionnels non résolus engendrent de nombreuses maladies 

cardiaques, que certains utilisent pour culpabiliser le conjoint et le punir ainsi. La 
solution ne consiste pas à utiliser des médicaments chimiques, mais à aller à la racine 
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du problème et à le résoudre. 
 
Quand j'étais petite, je voyais que tous les élèves de l'école qui arrivaient avec un 
bras ou une jambe dans le plâtre, devenaient les héros de la classe. Tout le monde 

était autour d'eux. Les plâtres étaient presque comme un trophée, remplis de 
signatures et de dessins, attachés d’une grande valeur par les enfants. 
 

Evidemment, moi aussi je voulais me rompre quelque chose, et si j'avais la chance 
d'être hospitalisée, cela me mettrait sur le plus haut piédestal pour captiver 

l'attention de tous. Bien sûr que j’ai tenté de le faire. Je n'ai jamais rien cassé, mais 
lorsque j'ai été opérée de l'appendicite, j'ai eu l'impression d'avoir touché le jackpot. 
 
Au collège et au lycée, tomber malade était une merveilleuse échappatoire à toutes 
mes obligations. 

Dieu merci, je n'ai jamais été gravement malade. Mais cela a créé une profonde 
distorsion dans ma façon de penser. Pour moi, comme pour la plupart, les médecins 

étaient comme des "sauveurs", un refuge où courir, quelqu'un de merveilleux plein de 
solutions, une sorte de dieu qui avait toutes les réponses. 

 

Cela ressemble presque à une blague, mais c'est une réalité qui se construit dans 

notre esprit à travers différentes circonstances, excuses et raisonnements. Certaines 
sont aussi stupides et enfantines que dans mon cas et d'autres sont plus fondées. 
 
Les gens se font une image mentale de tout ce qui leur arrivera dans la vie. S'il y a 
une maladie dans la famille comme le cancer, le diabète ou quelque chose de grave, 

les gens commencent à se prédisposer à avoir cette maladie. Chaque fois qu'ils 
consultent un médecin, on leur demande si ces conditions sont présentes dans leur 

famille. Le médecin et le patient sont convaincus que la maladie latente se déclarera 
jour. 

 

Ce que je veux que vous réalisiez, c'est comment nous formons une idée mentale et 

une structure de pensée que le diable utilisera inévitablement pour nous détruire. 
Notre nature déchue est faite pour croire ce que la science et les médecins disent 

plutôt que ce que dit Dieu. Nous devons la mettre en pièce pour que la nouvelle 
créature émerge en Jésus-Christ, sinon nos propres pensées donneront naissance et 

vie à la maladie. 
 
J'entends sans cesse : quand on atteint tel âge les os se remplissent d'ostéoporose, 

ou la ménopause est terrible car elle produit la dépression par manque d'hormones, 
ou les dents tombent après tant d'années, ou telle et telle chose provoque le cancer, 

ou c’est la saison des rhumes, ou ne sors pas sans te couvrir parce que tu vas 
attraper une pneumonie, ou encore si je ne prends pas ce médicament ceci et cela va 

m'arriver… et ils verbalisent quelque chose de tragique. Ces affirmations, comme des 
centaines d'autres, conditionnent l'esprit pour nous rendre enclins à ce que nous 

craignons de nous arriver. 
 

Ce que redoute le méchant, c'est ce qui lui arrive; Et ce que désirent les justes leur 

est accordé. Proverbes 10:24 
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Toutes ces pensées sont impies, elles ne viennent pas de Dieu et ne viennent pas non 
plus de la pensée de Christ. 
 
J'étais absolument convaincue que si je ne prenais pas de médicaments, je ne 

survivrais pas. J'ai vécu en croyant toutes ces choses comme si elles étaient la vérité 
immuable, juste parce que la science et de nombreux médecins le croient. 

 
La bonne nouvelle, c’est que Dieu ne pense pas comme ça. 
 
Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non 

de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.  Vous m'invoquerez, et 

vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai.  Vous me chercherez, et vous 
me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur. Jérémie 29 :11-13 

 
La question importante que nous devons nous poser, face à un tel bombardement de 

la médecine et de nos propres structures, est la suivante : 
 

5. La science peut-elle guérir ce qu'elle n'a pas créé ? 
 

Comme nous l'avons déjà vu, la science n'a pour but que de guérir nos corps, en les 
dissociant de notre réalité mentale, émotionnelle et spirituelle. C'est la même chose 

que d'essayer de réparer une voiture qui ne roule pas, en ne s'occupant que de la 
carrosserie. Notre organisme est un appareil complexe, merveilleusement connecté 

entre ses trois composantes principales : le corps, l'âme et l'esprit. 
 
Notre Créateur est le seul à posséder les plans d'une ingénierie aussi brillante. Il est 

le seul à comprendre comment la matière physique interagit avec le corps invisible de 
l'esprit, et comment ceux-ci sont reliés par un troisième composant invisible, appelé 

l'âme. L'homme naturel, avec toute sa science, est incapable même de le concevoir. 

 

Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne 
à l'Eternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. Car 

mes pensées ne sont pas vos pensées, Et vos voies ne sont pas mes voies, Dit 
l'Eternel. Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant mes voies sont 

élevées au-dessus de vos voies, Et mes pensées au-dessus de vos pensées. Esaïe 55 

: 7-9 

 

Et également en ce qui concerne la sagesse de Dieu et de la sagesse des hommes, il 
est dit : 

 
Car la folie de Dieu est plus sage que les hommes, et la faiblesse de Dieu est plus 

forte que les hommes. 
Considérez, frères, que parmi vous qui avez été appelés il n'y a ni beaucoup de sages 

selon la chair, ni beaucoup de puissants, ni beaucoup de nobles.  Mais Dieu a choisi 
les choses folles du monde pour confondre les sages ; Dieu a choisi les choses faibles 

du monde pour confondre les fortes. 1 Corinthiens 1: 25 - 27 

 

L'être humain qui tente de guérir ce qui est une conception divine est tel un enfant de 

six ans essayant de réparer les circuits d'un jet. Tout ce qu'il peut faire, c'est mettre 
deux fils ensemble, se réjouir parce que ça fait des petites étincelles colorées, et 
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casser la machine. 
 

Cela semble cruel, mais malheureusement c'est une réalité. Il est vrai de reconnaitre 
que dans certains cas, ils atteignent la cible et obtiennent la guérison. Comme nous 

l'avons vu précédemment, le besoin de prendre des médicaments augmente 
progressivement. Pourtant, chaque année, nos nations sont plus malades que l'année 

précédente. 
 

Selon une étude menée par les docteurs Gary Null, Carolyn Dean, Martin Feldman, 
Debora Rasio et Dorothy Smith, 783 936 personnes meurent chaque année aux États-

Unis à cause des erreurs commises par la médecine conventionnelle. Cela équivaut à 
un crash de 6 gros porteurs (avions) par jour sur un année.  

 

Si l'on combine le nombre de personnes qui meurent d'erreurs médicales avec celles 
qui meurent des effets secondaires de médicaments prescrits, et les décès dus à 

l'auto-prescription et à l'abus de drogues (médicaments), on obtient un chiffre 104 
700 % plus élevé que celui des personnes qui meurent du terrorisme. 

 
Ces statistiques nous amènent à conclure que bon nombre des grandes avancées de 

la science médicale n'aident pas l'humanité, mais la détruisent. 

 

Je ne veux pas dire par là qu'il n'y a pas du tout 
de place pour la médecine. Il y a des cas où la 

chirurgie ou l'aide des ambulanciers et autres 

paramédicaux qui ont sauvé tant de vies, sont 
manifestement nécessaires. 

 

Bien sûr, si quelqu'un a besoin de points de 

suture, de plâtres ou d'un traitement à la suite 
d'un accident, d'une crise cardiaque ou autre, les 

médecins devront s'en occuper. De même, si un 
accouchement met en danger la mère ou l'enfant, 

une césarienne sera indispensable, et ainsi de 
suite. 

 

Ce que Dieu veut que nous réalisions, c'est ce que l'industrie pharmaceutique fait 

contre l'humanité. Je fais référence aux abus et aux aberrations qui ont accompagné 

la commercialisation de la médecine. 

 

La maladie s'est transformée en quelque chose de généralisée. Afin de vendre 
davantage de produits, ils ont créé ce qu'on appelle aujourd'hui la médecine 

préventive et la médecine des facteurs de risque. Ils essaient d'injecter des 
médicaments chez des personnes susceptibles de tomber malades. De cette façon, ils 

s'assurent que tout le monde fait partie de leurs clients. Les statistiques montrent que 
81 % de la population consomme des médicaments. 

 

 

En Amérique latine, il est impressionnant d'observer la multiplication des pharmacies 

ces dernières années. 

Aux États-Unis, 783 956 

personnes meurent 

chaque année à cause 

des erreurs commises 

par la médecine 

conventionnelle. 
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Dans certaines régions il y a une pharmacie à chaque pâté de maisons. Aux États-
Unis et en Amérique latine, la plupart des grandes chaînes de supermarchés ont une 

pharmacie incluse. 

 

Ce n'est pas le dessein de Dieu pour ses enfants. Dieu n'a pas non plus mis Ses 
solutions dans les sages de ce monde. L'homme, quoiqu’il ait mangé de l'arbre de la 

connaissance du bien et du mal, ne pourra jamais - dans sa sagesse limitée - réparer 
un corps tombé malade sans l'endommager dans cette tentative. Cela relève de la 

seule faculté de Celui qui l'a fait et qui sait comment fonctionne un organisme 
intégral. 

 

Dieu veut lever des hommes et des femmes pleins de sa connaissance et de sa 

science pour aider les démunis et ceux qui ont besoin de santé. Des médecins de la 

santé et de la connaissance de la vie, oints pour guérir et guider le peuple de Dieu et 
le monde comment vivre dans "Kingdom Health" (le Royaume de la santé). 
 

Au fur et à mesure que nous avançons dans cette étude, les solutions et les 

bénédictions que Dieu a en réserve pour vous, resplendiront. Ce que je veux d'abord 
faire, c'est vous éclairer pour que vous puissiez voir une structure de destruction et 

de mort qui ne vous aide pas du tout. 
 

La lumière vient pour donner la compréhension et la révélation et non pour 
condamner qui que ce soit. L'intention de mon cœur est de vous montrer la porte de 

sortie et de donner des réponses à vos besoins. Chacun prendra ses décisions en 
fonction de sa foi et de sa situation. Rappelez-vous que les pensées de Dieu sont 

continuellement bonnes pour votre vie. Il veut vous voir en bonne santé et plein de 

force pour accomplir la tâche qu'il vous a confiée. 
 

Jetons maintenant un coup d'œil à l'histoire et voyons d'où vient la Pharmacie ou 
"Pharmakeia" dans son nom d'origine et ce que Dieu pense de ceux qui la pratiquent. 
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CHAPITRE 3 

 
 

L’ASPECT SPIRITUEL DE LA SCIENCE 

MEDICALE CONVENTIONNELLE 

 
1. La "Pharmakeia", une puissance des ténèbres 

 
Pharmakeia (pharmaqueia) est le nom d'une puissance des ténèbres enracinée parmi 

les hommes depuis l'Égypte ancienne. C'est l'esprit de la sorcellerie, de sortilèges et 
de l'occultisme qui est né de cet empire. 
 

Le mot grec "Pharmakeia" est traduit par sorcellerie et magie dans nos Bibles. De sa 

racine "Pharmakon" qui signifie poison, drogue, médicament, viennent les mots : 
pharmacie, produits pharmaceutiques, médicaments, drogue, toxicomanie, 

dépendance aux médicaments ; tandis que le mot "pharmakos" se traduit par sorcier 
ou ensorceleur. 
 

Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par 

les portes dans la ville !  Dehors les chiens, les enchanteurs (pharmakos), les 
impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge 

! Apocalypse 22: 14-15 

 
 

Comme une incantation ou une formule magique, l'esprit de la "pharmakéia" cherche 

à lier les hommes afin de les rendre dépendants d'un système qui les asservira à vie. 
Comme nous venons de le lire dans ce passage, ceux qui sont piégés dans ce 

système ne peuvent pas entrer dans les dimensions puissantes du Royaume de Dieu 

sur terre. 
 

On peut obtenir le salut tout en étant lié à la drogue, mais sans jamais jouir de la 
santé et des avantages que Dieu a donnés en héritage. 
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Pour ma part, Dieu m'a délivrée de la sorcellerie et de l'occultisme, mais je n'aurais 
jamais eu l'autorité que Dieu m'a maintenant donnée sur cet esprit, si je n'avais pas 

d'abord vaincu toute servitude avec la "pharmakeia". 

 

Beaucoup veulent avoir l’autorité sur la magie, 
libérer les captifs de la sorcellerie, de la 

toxicomanie, alors qu'eux-mêmes sont liés par les 
chaînes de la « pharmakeia ». 

 

Ils sont effrayés parce que leurs enfants sont 

prisonniers des médicaments et ils prient pour eux 
depuis les cellules de la pharmacodépendance 

dans lesquelles 

eux-mêmes s’y 
trouvent. 
C’est une affaire beaucoup plus grave que nous ne 
l'imaginons et, au travers de ce que vous lirez ci-

dessous, vous vous rendrez compte que la 
"pharmakéia" ne peut pas vous guérir, qu'elle n'a 

pas le pouvoir de le faire et que ce n'est pas la 

volonté du diable. 
 

"La pharmakéia est une arme de destruction, une bombe à retardement qui, tôt ou 

tard, fait des ravages. Si certains médicaments vous ont donné l'illusion d'une 
guérison temporaire, le prix est enraciné dans vos cellules et un jour, il refait 

surface et vous devrez le payer. 
 

La solution réside dans la connaissance de Dieu par son fils Jésus-Christ, qui connaît 
véritablement les plans de notre organisme. 

 

La "Pharmakeia" n'opère pas seul, elle est étroitement liée à "Mammon", le dieu de la 
richesse, et comme nous le verrons par la suite, son origine vient du désir de 

l'homme de fabriquer de l'or. Aujourd'hui, l'industrie pharmaceutique dans le monde 
produit près d’un trillion de dollars par an et fait partie de tout un système organisé 

qui contrôle une grande partie de l'humanité. 

 

2. La "Pharmakeia" dans l’histoire 
 
Il est important de connaître l'origine de la médecine, afin de comprendre le contexte 

spirituel qui l'entoure. C'est à l'origine de tout ce que l'homme a fait, que les 
puissances des ténèbres prennent racine pour influencer une société. Si l'origine n'est 

pas modifiée - quelles que soient les transformations subies par une pratique ou une 

science - son aspect spirituel restera le même. 
 
La médecine allopathique moderne trouve ses origines dans l'ancienne "alchimie" (de 
l'arabe al-khimia). Il s'agit d'une ancienne pratique proto-scientifique et d'une 

discipline philosophique qui combine des éléments de chimie, de métallurgie, de 
physique, de médecine, d'astrologie, de sémiotique, de mysticisme, de spiritualisme 

et d'art. L'alchimie était pratiquée en Mésopotamie, en Égypte ancienne, en Perse, en 
Inde, en Chine, en Grèce ancienne, dans l'Empire romain et dans l'Empire islamique. 

La "Pharmakeia" 

cherche à lier l'homme 

pour le rendre dépendant 

d'un système qui 

l'asservit à vie. 

La "Pharmakeia" est une 

arme de destruction, une 

bombe à retardement. 



36 
 

Elle s'est ensuite répandue dans toute l'Europe jusqu'au XIXe siècle, à travers un 
réseau complexe d'écoles et de systèmes philosophiques s'étendant sur au moins 

2500 ans. 

 

L'alchimie occidentale a toujours été associée à l'hermétisme, un système 
philosophique et spirituel qui trouve ses racines dans Hermès Trismégiste - une 

divinité syncrétique gréco-égyptienne - et qui est l’un des plus grands occultistes. 
Dans les temps modernes, l'alchimie a évolué pour devenir la chimie d'aujourd'hui, 

mais les esprits qui l'ont engendrée continuent de la contrôler. 

 

Hermès avec l'ensemble des dieux païens qui soutiennent le système alchimique et 
pharmacologique ont une grande importance parmi les occultistes. 
 
L'alchimie a été l'un des principaux précurseurs de la science moderne, et nombre de 
substances, d'outils et de procédés de l'alchimie ancienne ont servi de piliers 

fondamentaux aux industries chimiques et métallurgiques modernes. Bien que 
l'alchimie revête de nombreuses formes, elle est dans la culture populaire, le plus 

souvent citée dans les histoires, les films, les spectacles et les jeux comme étant le 
processus utilisé pour transformer le plomb (ou d'autres éléments) en or. Une autre 

forme que pratique l’alchimie, c’est la quête de la pierre philosophale qui prétend 
transmuter l'or ou obtenir la vie éternelle. 

 

Sur le plan spirituel de l'alchimie, les alchimistes devaient transmuter leur propre âme 
avant de transmuter les métaux. Cela signifie qu'ils devaient se purifier, se préparer 

par la méditation et par des rituels spécifiques pour obtenir le pouvoir de transmuter 

la matière. 

 
L'amour de la richesse et sa quête ont été le fondement de l'alchimie et aujourd'hui 

celui de la pharmaceutique. Son objectif était : 

 

• Trouver une « panacée », un remède universel contre toutes les maladies. 
• Trouvez la pierre philosophale. 

• Trouver « Alkahest », un solvant universel à base de carbonate de potassium (d'où 
vient le nom du remède très connu : Alka-seltzer). 

 

3. L'alchimie comme discipline spirituelle et philosophique 
 
 

 
Les alchimistes soutenaient que la pierre philosophale amplifiait mystiquement les 

connaissances de l'utilisateur au maximum. Il contenait la sagesse de produire la 
"panacée" universelle (LE médicament) et de produire de l'or. Mais qu’était donc cette 

pierre ? Dans sa forme spirituelle, c’était la manifestation du Basilic, un dragon ailé 
avec la tête et les pattes d'un corbeau.  
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Le basilic est connu  
comme le dieu  

de la guérison. 
 

 

 

Les alchimistes étaient en quête de cet animal car ils prétendaient que de ses cendres 
mélangées à du sang humain et à des cheveux roux, on pouvait produire de l'anti-

venin (médicament) et aussi de l'or. Il était connu sous sa forme spirituelle comme le 
"roi des serpents". C'est pourquoi nous trouvons toujours des serpents associés à la 

médecine. Ce n'est pas un hasard si Satan, sous la forme d'un serpent, a incité le 

premier couple à manger de la connaissance du bien et du mal. 

 

 

A partir de 1448, de nombreuses figurines et statues de basilic ont été découvertes à 

Bâle, en Suisse. Ce n'est pas un hasard si aujourd'hui, cette ville est l’un des plus 
importants centres de l'industrie pharmaceutique au monde. Il abrite les laboratoires 

de Ciba, Novartis, Rache, Basel Pharmaceuticals, Acino Holding, également connu 
sous le nom de Syngenta. 
 
Le Basilic et la pierre philosophale étaient une seule et même chose. Le dieu de la 
guérison qui a promis de l'or et des médicaments. Le serpent comme le coq dans la 

Bible sont des symboles de trahison et de mort. 
 
Le serpent n'a seulement qu'à "injecter" le poison à sa victime puis il se retire. C'est 
une attaque silencieuse à l'intérieur du corps, presque inaperçue, qui mène lentement 

et douloureusement à la mort. 

 

Le coq, comme dans le cas de l'apôtre Pierre, est lié à la trahison par laquelle il a 

renié Jésus. Il est l'annonciateur d'un mal qui apporte tourment à l'âme et 
dépression. L'aspic attaque le corps, le coq l'esprit, un ensemble conçu pour détruire. 
 
À partir du Moyen Âge, certains alchimistes ont commencé à considérer de plus en 

plus la métaphysique comme le véritable fondement de l'alchimie. Ils considéraient 
les substances chimiques, les états physiques et les processus matériels comme de 

simples métaphores d’entités, d’états et de transformations spirituels. Ainsi, ces deux 
choses - tant la transmutation des métaux vils en or que la "panacée" universelle - 

symbolisaient l'évolution d'un état imparfait, malade et corruptible vers un état 
parfait, sain, incorruptible et éternel. La pierre philosophale ou Basilic représentait la 

clé mystique qui rendrait cette évolution possible. 
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Le serpent est  

la base du symbole 
de la médecine 
 

Le nom le plus important de cette période est celui de Paracelse (1493-1541). Avec 

les alchimistes de son époque, Paracelse a essayé de produire des êtres vivants dans 

une éprouvette (tube à essai). Ces êtres artificiels étaient appelés Homunculus (petit 
homme) ou Basilisk. Ces entités apparaissaient souvent comme des aides 

démoniaques pour faciliter les pratiques alchimiques. 
 

Les écrits de Paracelse contiennent la formule pour le créer. Il s'agit d'une 
combinaison de sperme et de sang humain avec du fumier de cheval et d'autres 

ingrédients, qui, après 40 jours de macération, donnait naissance à une espèce 
d’enfant transparent et très petit. Il a déclaré que "la magie est une grande sagesse 

cachée et que la raison est clairement absurde". 
 

Paracelse a été le premier à utiliser des composés chimiques et des minéraux en 
médecine. Il a écrit : "Beaucoup ont dit que l'alchimie sert à fabriquer de l'or et de 

l'argent. Pour moi, tel n'est pas le but, mais celui de considérer seulement la vertu et 
la puissance qui peuvent être dans les médicaments". 

 

Ses vues hermétiques étaient que la maladie et la santé du corps dépendaient de 
l'harmonie de l'homme (le microcosme) et de la nature (le macrocosme). Paracelse a 

adopté une approche différente de celle de ses prédécesseurs, en utilisant cette 
analogie non pas comme une référence à la purification de l'âme, mais en affirmant 

que les humains doivent maintenir un certain équilibre des minéraux dans leur corps 
et que, pour certaines maladies, il existe des remèdes chimiques qui peuvent les 

guérir. 

 

4. L'alchimie en Grèce, fondement de la médecine actuelle. 
 
L'alchimie en Grèce est l'un des fondements les plus importants de la médecine 

moderne. Les grands philosophes, penseurs et inventeurs de la science en Occident 
sont issus de cette culture. 
 
La Grèce a été fortement influencée par la magie et l'alchimie de L’Egypte et certains 
de ses dieux sont analogues entre les deux mythologies. Notamment, la première 

figure médicale identifiable dans l'Égypte ancienne était Imhotep : médecin, 
architecte, homme d'État et musicien. Il a vécu jusqu'en 2950 avant J.-C. et fut à 

l'origine de la construction de la pyramide de Saqqarah - non loin du Caire - qui est 
aujourd'hui la plus ancienne structure en pierre existante sur la planète. 
 



39 
 

La ville grecque d'Alexandrie, en Égypte, était un centre de connaissances 
alchimiques qui a conservé sa prééminence à travers la plupart des époques grecque 

et romaine. Les Grecs se sont appropriés les croyances hermétiques égyptiennes et 
les ont fusionnées avec leurs philosophies. "Hermès" devient alors le dieu de la 

science, de la communication, de l'alchimie et de la chimie. 
 
Hermès est chargé par les dieux de transporter les âmes des morts à Hadès (enfer). 
Il tient dans sa main un bâton magique avec deux serpents enroulés autour. Avec 

cette canne, il endort les gens et leur apporte des rêves. 

 
 
 

 

 Sous le symbole d'Hermès, les gens  
sont conduits dans la captivité de la 

 maladie, de la pharmacodépendance  
et de la mort. 

 

 

 

 

 

Le mot "caducée" vient d'une racine 
grecque signifiant verge d'un "héraut" ou "bâton". Le bâton de Mercure et le bâton de 

Scolopius, que nous verrons plus loin, sont tous deux issus du culte du serpent. Chez 
les Égyptiens, les serpents étaient les gardiens des tombes des pharaons car ils 

gardaient les portes du monde souterrain. 
 
La table d'Emeraude ou Hermétique d'Hermès Trismégiste - connue uniquement à 

partir de traductions grecques et arabes - est généralement considérée comme la 
base de la philosophie et de la pratique de l'alchimie occidentale, que ses premiers 

adeptes appellent la philosophie hermétique. 
 

C'est à ce type de magiciens alchimistes que Moïse a fait face, les soi-disant Janes et 
Jambres. 

 

Moïse et Aaron allèrent auprès de Pharaon, et ils firent ce que l'Eternel avait ordonné. 

Aaron jeta sa verge devant Pharaon et devant ses serviteurs ; et elle devint un 
serpent.  Mais Pharaon appela des sages et des enchanteurs ; et les magiciens 

d'Egypte, eux aussi, en firent autant par leurs enchantements.  Ils jetèrent tous leurs 
verges, et elles devinrent des serpents. Et la verge d'Aaron engloutit leurs verges. 

Exode 7:10-12 

 
Il est intéressant de noter que la délivrance la plus importante du peuple d'Israël 

commence par une confrontation avec les alchimistes égyptiens, en d'autres termes 
avec la "Pharmakeia". Depuis lors, Dieu dit : "Mes remèdes dévorent les serpents de 

l'alchimie, ma puissance est plus grande que celle de 'Pharmakeia'". 

 

Plus tard, les alchimistes font leur retour en Israël à l'époque de Salomon, lorsque 
plusieurs de ses femmes impies les font venir, et ils ouvrent à nouveau la voie à la 
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maladie. Le plus grand empire de paix, de santé et de prospérité (shalom) est pollué 
et de là viendrait sa chute. 

 

Il est clair que les serpents et les dieux qui les représentent sont intimement liés les 

uns aux autres afin de soutenir et de promouvoir le travail de la "Pharmakeia". 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

Le mot caducée vient du grec 
 "bâton d'olivier avec guirlandes".  

La baguette a deux serpents entrelacés  
qui constituent le symbole de la médecine. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Un serpent égyptien. Il est lié à 
l'alchimie égyptienne, la base de 

l'esprit de la "Pharmakeia". 
 

 

 

Un autre à ajouter à la liste est Satan lui-même sous le nom d'Asclépios (mot grec) 

ou d'Esculape (mot romain). Son sceptre est le symbole actuel de la pharmacie. 
 

C'est le dieu de la médecine, dont l'origine se trouve dans la mythologie grecque qui 
disait qu'il avait toujours un serpent enroulé autour de son bâton. 

 
Le culte d'"Esculape" a été établi au Ve siècle avant J.-C. et était l'un des plus 

importants de l'Antiquité. 
 

Dans la mythologie, les dieux, en plus de provoquer la maladie et la mort, soignaient 
et guérissaient également les blessures. Dans la Grèce antique, comme en Égypte, la 

médecine religieuse s’est très ancrée. Les prêtres, dans leurs temples et sanctuaires, 

souhaitaient satisfaire les besoins humains. Dans la Grèce antique, les maladies 
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pouvaient être traitées par des dieux et des demi-dieux qui pratiquaient l'art de la 
guérison. Apollon était responsable de la santé et de la médecine, de la pureté 

corporelle et spirituelle, et était le dieu du chant et des vers hexéniques. hexenético 
 

Au départ, Apollon était le plus important, mais il a été successivement éclipsé par 
son fils Asclépios (Asclépios ou Esculape), qui est passé dans le dernier tiers du Ve 

siècle avant J.-C. d'un héros de culte mineur à un dieu majeur. 

 

Le culte d'"Esculape" et la médecine actuelle 
 

Les temples d'"Esculape" sont un prototype des hôpitaux d'aujourd'hui. Selon divers 
historiens, le culte d'"Esculape" se déroulait comme suit : 

 
Ils étaient d'abord baignés dans l'un des nombreux bassins du temple et devaient 

payer une taxe à Apollon : "Le soir, les malades étaient couchés sur des lits dans des 
tunnels spéciaux qu'ils appelaient "Klines". De ce mot grec est dérivé "Clinique". 

Ces chambres étaient destinées au sommeil thérapeutique ("Incubation"). Les 
serviteurs du temple, appelés thérapeutes en grec, éteignent la lumière et demandent 

le silence. Un prêtre recueille le pain de l'oblation sur les autels. Apparaît alors le dieu 
Esculape, escorté de ses deux filles et d'un esclave. Ils vont de lit en lit pour examiner 

les malades, mélangeant onguents et sirops". 
 

Les filles c’était "Hygie", déesse de la "santé", "Akeso", "Leso" et "Panakeia" celle 

qui guérissait tout, la déesse des médicaments. Il était également accompagné de sa 
femme "Epiona" (la douce) et parfois de ses fils "Pocaleiro" et "Macaon". Les malades 

et les prêtres qui entraient en contact avec "Esculape" voyaient en rêve les méthodes 
de guérison leur être révélées. Certains révèrent que le serpent d'"Esculape" les 

avaient piqués puis qu'ils étaient guéris. 
 

Ils s'adressaient à un prêtre du temple qui analysait la méthode de guérison. Pendant 
toute la durée du traitement, le patient demeurait dans une chambre d'amis. Dans le 

cadre de la thérapie, il y avait du théâtre et des spectacles. 
 

Le célèbre hôpital du monde antique, dédié au dieu de la santé, "Esculape", 
"L'Asclépion" est situé à 3,5 km du centre de Pergame, en direction de Smyrne. Ici 

vivait le célèbre médecin Galen, père de la médecine moderne. Les médecins de cette 
époque étaient connus comme disciples de saint Esculape. 

 

Ce temple de Pergame est désigné dans le livre de l'Apocalypse comme le "trône de 
Satan". 
 
Ecris à l'ange de l'Eglise de Pergame : Voici ce que dit celui qui a l'épée aiguë, à deux 

tranchants : Je sais où tu demeures, je sais que là est le trône de Satan. Tu retiens 
mon nom, et tu n'as pas renié ma foi, même aux jours d'Antipas, mon témoin fidèle, 

qui a été mis à mort chez vous, là où Satan a sa demeure. Apocalypse 2:12-13  

 

Selon Jésus-Christ lui-même, qui révèle cela à Jean, ce Temple, prototype des 
hôpitaux d'aujourd'hui, il l'appelle un temple de satan. Je ne dis pas que les hôpitaux 

sont des temples de Satan, mais je ne nie pas non plus sa présence dans ces 
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établissements. 
 

"Esculape" avait une fille nommée "Hygie" (mot grec signifiant santé). Elle est 

la déesse de la santé et le saint patron des pharmacologues. De son nom vient 
le mot "hygiène", sa sœur "Panakeia" est la déesse des médicaments et de la 

sorcellerie. De ce dernier vient le mot panacée, l'élixir qui guérit tout. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Esculape (pour les Romains) Asclépios (pour les 
Grecs), dieu de la médecine et du calcul. 
 

 

"Esculape" s'occupait de la guérison tandis qu’Hygie 

s’occupait de la prévention des maladies. Elle a été 

vénérée à partir de 700 avant J.-C. et après la peste qui a frappé Athènes en 430 
avant J.-C., son culte s'est étendu à la ville de Delphes. 

 
Son image est toujours accompagnée d'un serpent enroulé autour de son bras et 

buvant dans un bol. Ce symbole est partout dans les hôpitaux et les pharmacies avec 
celui d'"Esculape". Et pour certifier davantage son lien avec l'occulte, dans certains 

pays, une rune de druide y a été ajoutée. 
 

Voyons maintenant l'influence de tous ces dieux et de leurs incantations sur la 
médecine d'aujourd'hui. 
 

  
 
 
 

 
 
 

 
 
Le serpent au bol. 

Ce symbole est lié à l’occultisme  

et à la médecine 
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4.1 Le serment d’Hippocrate 
 

Hippocrate, né en 460 avant J.-C., est issu de la lignée générationnelle d'Asclépiade, 

l'un des disciples du dieu de la santé, "Esculape". Hippocrate est considéré comme le 
père de la médecine et de la science et comme le fondateur de la première école de 

médecins. 
 

Dans la plupart des écoles de médecine, le serment d'Hippocrate est la première loi à 
laquelle le diplômé doit se soumettre. Il est considéré comme une tradition et fait 

partie du rituel de remise des diplômes. 

 

Dans les universités chrétiennes et certaines universités catholiques, il a été remplacé 

par un serment plus contemporain. 
 

Le serment commence comme suit : 
 

"Je jure par Apollon le Médecin et Esculape et par Hygie et Panacea et par tous les 
dieux et déesses, les mettant en juge, que mon serment sera accompli dans la 

mesure où j'ai le pouvoir et le discernement ..... 
... Je ne donnerai à personne un médicament mortel, même si on me le demande, et 

je ne donnerai pas de conseils à cette fin. De même, je ne donnerai à aucune femme 
des pessaires abortifs". 

 

 

 

 

 

 
Le temple d'Asclepion (Grèce) était le plus grand 
centre médical de l'Antiquité. À l'intérieur, toutes 

sortes de rites de purification étaient pratiqués 
pour guérir les malades. 
 

 

 

 

 

 

 

La tradition runique provient des peuples celtes, saxons et 
scandinaves. Ils sont connus comme des instruments 

magiques utilisés pour guérir les malades, entre autres. 
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Les dieux Hygie et Esculape sont des représentations de la science médicale. Le père et la 

fille font partie du symbolisme occulte de la médecine moderne. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hygie est connue comme la déesse de la santé, de l’hygiène et 
de la guérison. 
 

 

 

 

 

 

 

Ce serment se termine ainsi : 
Maintenant, si je garde ce serment et ne le romps pas, que les fruits de la vie et de 

l'art soient miens, que je sois toujours honoré par tous les hommes, et que le 
contraire m'arrive si je le romps et me parjure ». 

 

Dans ce serment, le récent diplômé en médecine doit abandonner sa carrière en 
jurant par satan lui-même. Et s'il rompt son pacte, parce qu'il a vu la vérité de la 

médecine ou s'est converti à Dieu, il devient immédiatement l'objet d'une 
malédiction. 

 
Il jure de ne donner à personne un médicament mortel, alors que les médicaments 

sont eux-mêmes un poison. L'origine même du mot "Pharmakos" signifie poison, 
sortilège, sorcellerie. 

 

 

Plus tard, j'aborderai en détail les abominations de 
la chimie actuelle et comment la médecine 

allopathique tue et détruit au lieu de guérir. (selon 

l'Académie royale de la langue espagnole, 
l'allopathie est une Thérapeutique dont les 

médicaments produisent dans un état sain, des 
phénomènes différents de ceux qui caractérisent 

les maladies dans lesquelles ils sont utilisés)  
 

 

Dans la plupart des 

facultés de médecine, le 

serment d'Hippocrate est 

la première loi à laquelle 

l'étudiant se soumet. 
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En général, de nombreux médecins s'accordent à dire que la médecine allopathique 
comporte des risques à différentes échelles. Ceux qui abandonnent ce type de 

médecine sont arrivés à la conclusion qu'il ne peut guérir personne, mais seulement 
encapsuler (masquer) ou diminuer un symptôme. 

 
Ils reconnaissent également que ses effets secondaires détruisent le système 

immunitaire de l'organisme et, dans de nombreux cas, sont terriblement agressifs 
à l'égard des organes vitaux et entraînent souvent la mort. 

 
Aujourd'hui, il existe des médicaments et des traitements qui, dans des cas très 

particuliers, font des merveilles à court terme mais dont on ignore les conséquences à 
long terme. Aucun laboratoire n'attend 20 ans pour expérimenter un médicament 

avant de le mettre sur le marché. Les laboratoires eux-mêmes savent que chaque 
corps réagit différemment et qu'il serait impossible de prévoir les réactions chez 

chaque individu. La plupart des médecins ignorent le contenu des médicaments et les 

résultats auxquels sont confrontés les chercheurs dans les laboratoires 
pharmaceutiques. Ils reconnaissent également que le croisement non apparenté de 

produits chimiques, diagnostiqués par un médecin, augmente le risque d'effets 
secondaires et de réactions inattendues. 

 
J'ai lu récemment un article publié par le Dr Mercola, dénonçant les médicaments que 

la FDA (Food and Drug Association) considérait comme à haut risque. 
 

Ça disait  : 

 

Dans son livre "LA VERITE SUR LES COMPAGNIES PHARMACEUTIQUES", Marcia Angell 
écrit sur d’autres méthodes dont les compagnies pharmaceutiques faussent le flux 

d'informations sur les risques et les avantages des médicaments à destination des 
médecins. Dans ce livre, elle affirme que la plupart des informations dont disposent 

les médecins sur les médicaments proviennent des représentants des entreprises 

pharmaceutiques. 
 

Ce sont généralement de jolies jeunes femmes sans aucune formation médicale ou 

scientifique. En effet, comme l'affirme le New York Times dans l'édition du 28 

novembre 2005, ces entreprises recrutent de jeunes universitaires qui animent les 
pom-pom girls lors des matchs de football. 

Cet article s'intitulait : "Gimme et Rx embauchent des Cheerleaders (pom-pom girls) 
pour gonfler les ventes de médicaments."  

 
Revenant maintenant au serment d'Hippocrate, le médecin qui s'y est soumis, a fait 

un serment qui invite les dieux de l'enfer à juger, et en même temps, il ne connaît 
pas le vrai risque du médicament qu'il prescrit. 

 
En revanche, ils jurent de ne pas prescrire de médicament abortif, alors qu'un grand 

nombre de contraceptifs sont des méthodes abortives, en plus d'autres médicaments 
qu'ils connaissent et/ou ignorent. 
 

Pour de nombreuses raisons, le médecin est lié par une malédiction lorsqu'il 
diagnostique, opère et prescrit. Si vous, cher lecteur, êtes médecin, vous devez 

annuler, au nom de Jésus-Christ, ce pacte et remettre votre carrière au Père éternel, 

le seul vrai Dieu Jéhovah-Raphé (Jéhovah le guérisseur). C'est un de ses noms. 
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L'alchimie antique a laissé ses graines bien plantées dans le monde spirituel. 

Aujourd'hui, bien qu'elle se soit transformée dans son aspect extérieur par la science 
et le matérialisme, à l'intérieur, dans ses racines, elle a toujours les mêmes objectifs 

et les mêmes gouvernants. La pharmacie est aujourd'hui encore régie par l'esprit de 
la "Pharmakeia", c'est-à-dire par les dieux grecs, qui sont des démons païens, et par 

les objectifs de l'alchimie. 
 

La "Pharmakeia" continue d'arborer ses symboles et ses emblèmes, ses serpents, ses 
caducées et ses mortiers (pour piler les herbes) , dans les hôpitaux, les pharmacies, 

les laboratoires et les officines, les hôpitaux, les pharmacies, et dans de nombreux 
cabinets médicaux et ce, avec l'approbation de la science. 

 
À l'Université de Vienne, il y a un tableau de Gustav Klimt 

intitulé "Médecine". Dans ce tableau, on voit une femme qui 

n'est autre que "Hygie", tenant un bol avec un serpent dans une 
attitude séduisante attirant l'humanité vers la mort. 

 
 

 
 

 
Déesse Hygie par Gustav Klimt. 
 

 

 

CHAPITRE 4 

 

 

COMMENT FONCTIONNE LA PHARMACIE  

(LA « PHARMACOCRATIE ») 

 

 

 

La Pharmakeia est un esprit des ténèbres dont le but est d'asservir et de tuer 

progressivement les gens. Dans sa forme brute (primitive) elle se manifeste par la 
sorcellerie et, dans sa forme sophistiquée et déguisée, elle le fait par le biais des 

drogues (médicaments) et des produits pharmaceutiques. 
 

Parce que l'un dans l'autre c'est le même esprit, ils fonctionnent de la même manière. 
Les produits pharmaceutiques d'aujourd'hui fonctionnent de manière similaire à la 

sorcellerie ou à l'alchimie ancienne. 
 



47 
 

Je ne traite aucun médecin de sorcier, j'essaie 
d'exposer le système dans lequel cet esprit 

opère. Quand quelqu'un consulte un guérisseur, 
un sorcier ou un soigneur New Age, il sera donné 

au malade une solution temporaire qui aura 
l'effet d'une grande guérison ou d'un miracle 

surnaturel. Ce prodige augmente la foi de la 
personne en son guérisseur ou soignant, la 

laissant liée spirituellement, émotionnellement et 
physiquement à l'esprit de la sorcellerie. 

 

Plus tard, ce même esprit d’ESCLAVAGE apportera d’autres maux à la personne, et 

comme il a confiance que son guérisseur fera un autre miracle alors, il le consultera à 

nouveau. 
 

La "Pharmakeia" exige des offrandes et des sacrifices que le demandeur doit payer. 

Aucun service fourni par la "Pharmakeia" n'est gratuit ou bon marché. 

 

Les médicaments fonctionnent de la même 

manière que la sorcellerie. Ils ont un effet qui 
ressemble à la guérison, mais qui ne font 

qu'encapsuler les symptômes pour que le patient 
se sente bien. Une série d'effets secondaires et de 

dommages, souvent irréversibles, sont liés aux 

médicaments pharmaceutiques. 

 

D'une simple nausée à des crises cardiaques, de 
graves complications au niveau du foie, du 

pancréas, de la maladie d'Alzheimer, de la 
démence, de la dépression, de la perte de 

mémoire, de l'hémophilie et même des suicides sont quelques-unes de ses 
nombreuses conséquences. Le système immunitaire que Dieu a créé commence 

à se détériorer peu à peu jusqu'à ce qu'il soit dans certains cas inopérant, créant 
l'une des nombreuses formes d'immunodéficience (Selon l'Académie royale de la 

langue espagnole, il s'agit d'un état pathologique de l'organisme, caractérisé par la 
diminution fonctionnelle des lymphocytes B et T, des produits de leur biosynthèse ou 

de certaines de leurs activités spécifiques). 
 

Les organes, au fur et à mesure qu’ils sont affectés par des produits chimiques, vont 
commencer à créer des problèmes de santé majeurs, mais comme nous faisons 

confiance à la médecine, nous nous tournons à nouveau vers elle pour acquérir de 

nouveaux médicaments qui continueront de nous détruire. Dans un sens spirituel, 
"Esculape" a réussi à asservir les gens de cette manière. 

 
Dieu veut construire Son temple en vous, mais "Esculape" aussi. Le serpent a réussi à 

infiltrer son venin et, la sagesse de l'homme « la connaissance du bien et du mal » le 
célèbre et le recommande. 

 
En Grèce, le rituel des "Pharmakos" (sorciers) est décrit comme celui de sacrifices 

humains. Ce rituel était pratiqué dans de nombreuses villes et colonies. Elle était 

La "Pharmakeia" est un 

esprit des ténèbres, dont 

le but est d'asservir et de  

tuer progressivement des 

gens. 

Les médicaments 

fonctionnent exactement 

comme la sorcellerie... 

ils semblent sains, mais 

ils ne font qu'encapsuler 

les symptômes. 
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pratiquée lorsqu'il était nécessaire de purifier une ville face à la menace de fléaux, de 
pestes ou aux dangers de guerres et de la famine. Afin de sauver la majorité de la 

population, une ou plusieurs victimes surnommées "Pharmakos", étaient sacrifiées. 
Celles-ci étaient bien traitées pendant un certain temps, puis maltraités et tuées par 

les habitants de la ville. 
 

Tous les habitants participaient à ce rite, mais de nombreuses publications cachent la 
réalité de leur mort. La "Pharmakeia" a besoin de victimes, c'est-à-dire que certaines 

meurent pour que d'autres vivent un temps et puis meurent à leur tour. 
 

La "Pharmakeia" réclame les victimes dont les laboratoires ont besoin. Beaucoup 
d'autres sont des cobayes pour tester leurs potions mortelles. J'ai vu à la télévision 

américaine des gens être recrutés publiquement pour tester divers types de 
médicaments sur des êtres humains. Ils testeront leurs médicaments se faisant leur 

cobaye de laboratoire. 

 
Il y a de nombreuses années, alors que j'étais encore liée à ce système, je suis allée 

voir un ami médecin. Pendant la consultation, un représentant d'un laboratoire 
pharmaceutique est arrivé. Mon ami s’est occupé de lui devant moi, car il me faisait 

confiance. J'écoutais sa présentation, puis il lui a laissé un tas d'échantillons pour qu'il 
les essaie sur ses patients. 
 
Le catalogue était rempli de graphiques très attrayants et convaincants avec des 

formules chimiques et une liste d'avantages. Nous l'avons regardé tous les deux et il 
a dit : "Regarde comme c'est merveilleux, la solution à ton problème vient de nous 

tomber entre les mains". Il m'a donné un sachet plein de pilules et m'a dit : " fais-moi 
savoir comment tu te sens, on verra si on peut augmenter ou diminuer le dosage ". 

Croyant innocemment et aveuglément à la bonne volonté du laboratoire 
pharmaceutique, j’étais devenue leur lapin de laboratoire. Je vous le demande, 

combien de fois avez-vous été utilisé par eux ? 

 

Si la "Pharmakeia" est la solution à nos maladies, je ferme la bouche et je l'honore, 

mais si elle est notre bourreau et que Dieu a des voies plus élevées, il est de notre 
devoir de révéler le mensonge et d'apporter la vérité. C'est pourquoi nous devons 

découvrir ensemble Ses voies dans le domaine de la santé et comment y marcher 
pour former une société de personnes saines, fortes et puissantes. 
 
La médecine d'aujourd'hui fait partie d'un grand plan financier et de contrôle de 

l'humanité. Un système organisé qui rapporte des milliards de dollars aux 
gouvernements et à la méga-industrie pharmaceutique. 

 
Comme toutes les structures diaboliques, la médecine captive les médecins et les 

patients dans l'ignorance. 

 
Dans un article publié par le Dr Joseph Mercola, il stipule ce qui suit : 

 
"Il est souvent difficile de comprendre la puissance de l'industrie pharmaceutique, 

mais considérez ceci :  
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En 2007, le marché mondial des médicaments était estimé à 693 milliards de dollars. 
En 2008, on estime qu'il a atteint 737 milliards de dollars, et en 2013, il devrait 

dépasser mille milliards de dollars. 

 

 

Pour mettre ces chiffres stratosphériques en 

perspective, en 2007, l'industrie pharmaceutique 
valait plus que le produit intérieur brut total, soit 

l'équivalent de tout ce que les États-Unis 
produisent en une année. 

 
Selon les statistiques de la Banque mondiale, 

l'industrie pharmaceutique a produit : 

 

 

 
• Belgique 448,5 milliards de dollars 

• Suède 444 milliards de dollars 
• Suisse 415,5 milliards de dollars 

• Norvège 382 milliards de dollars 
• Arabie saoudite 381,7 millions de dollars 

 

Quand je compare l'industrie pharmaceutique à un club géant de faiseurs d'argent, je 

le pense vraiment. Son pouvoir influence les gouvernements, le mode de 
fonctionnement de la médecine conventionnelle et l'esprit des gens grâce à des 

techniques de marketing massif uniques en leur genre". 

 
Aux États-Unis, plus de 50 % des publicités télévisées font la publicité de 

médicaments. Nous sommes bombardés par les formes audiovisuelles les plus 
éloquentes qui captivent et séduisent la population pour acquérir de plus en plus de 

médicaments. Des maladies de toutes sortes sont inventées, créant la peur chez les 
gens. 

  

On leur fait croire que le moindre malaise ou 

symptôme qu'ils ressentent, est dû à une maladie 
qui doit être nécessairement médicamentée. Les 

gens, après avoir entendu la même chose des 
centaines de fois, commencent à se sentir mal et à 

générer les symptômes qu'ils favorisent. 

 

Le Dr J. Douglas Bremner, dans son livre "AVANT DE 

PRENDRE CETTE PILULE », décrit cela : 
 

 "Les États-Unis sont le seul pays au monde où vous 
pouvez allumer la télévision et entendre une publicité qui dit 'demandez ce 

médicament à votre médecin'. Les médecins prescrivent souvent des médicaments 
dont ils pensent que les patients n'ont pas besoin. Par exemple, une étude a montré 

que dans 54 % des cas, les médecins prescrivent un médicament demandé par le 
patient". 

 

En 2007, l'industrie 

pharmaceutique était 

estimée à 693 millions 

de dollars. Pour 2013, on 

estime qu'il dépassera le 

billion de dollars. 

‘'Aux Etats-Unis, 

54% du temps, les 

médecins prescrivent des 

médicaments demandés 

par le patient'’ 



50 
 

Une fois, un médecin m'a dit : "Je ne veux plus prescrire de médicaments, mais les 
patients se fâchent si je ne leur donne pas une ordonnance pleine de médicaments. 

Ils me disent que la consultation ne vaut rien s’ils ne repartent pas avec une 
ordonnance." 

 
En Amérique latine, ils n'ont même pas besoin de consulter un médecin. C’est celui 

qui va à la pharmacie qui prescrit. Et là, je ne suis pas en train de vous parler de 
pharmacien mais de vendeur. Alors comment ça se passe ? Le « pharmacien » lit 

l'ordonnance qu'une autre personne lui avait apportée tantôt, le client lui ayant dit : « 
le médecin m'a donné ça pour cette maladie, il m'a dit que c'était le mieux ». Et 

lorsque le client suivant arrive avec le même problème, le vendeur se vante d'être 
très compétent et prescrit la prescription du client précédent. Et ainsi, la 

"Pharmakeia" recueille les victimes dont elle a besoin sur son autel sacrificiel. 

 

Rien qu'en entendant les effets secondaires, on se rend compte que la solution n'est 

pas là. Il y a des cas où les conséquences des médicaments sont si farfelues qu'elles 
en deviennent risibles ou effrayantes, comme le syndrome des jambes qui ne se 

reposent pas. Pour cette nouvelle maladie, ils proposent des médicaments dont l'effet 
secondaire est "une envie irrésistible d'aller jouer au casino". 
 
Ce rapport est paru dans le numéro du 23 janvier 2010 de Mayo Clinic Neurology. 

 
"Une nouvelle étude de la Mayo Clinic est la première à décrire un désir compulsif 

d'aller jouer chez des patients traités avec des médicaments qui stimulent les 
récepteurs de la dopamine dans le cerveau." 

 
Cette réaction, ainsi que les cas des suicides, des accès de colère, d'angoisse, de 

désespoir, de folie, entre autres, sont évidemment des effets psychiques et spirituels.  

 
Le Dr Mercola dans l'article sur l'industrie pharmaceutique que nous citons poursuit en 

disant : 
 

"Ce que la plupart des gens ne réalisent pas, c'est l'ampleur de l'influence financière 
qu'elle (l'industrie pharmaceutique) exerce, et ils sont donc aveuglés et trompés, 

étant manipulés par la fausse perception d’« aider l'humanité ». 

 

"Comme je l'ai démontré à plusieurs reprises à 
travers les listes de médicaments que la FDA 

considère comme à haut risque et qui sont 
toujours vendus, l'industrie pharmaceutique n'est 

pas intéressée à produire des élixirs et des 
médicaments qui aident à la santé. C’est tout le 

contraire, l'industrie se renforce et augmente son 

pouvoir non pas en apportant le remède mais en 
propageant la maladie."  

 

« Notre société est devenue une "pharmacocratie" 

où pour le moindre tremblement ou hoquet, il 
faut un médicament. Inévitablement, traiter les maladies avec des drogues 

(médicaments) entraineront des problèmes plus tard.» 

"L'industrie 

pharmaceutique se 

renforce non pas en 

apportant le remède, 

mais en propageant la 

maladie." 
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CHAPITRE 5 

 
 

UN SYSTEME ORGANISE 

 
De nombreuses questions se posent lorsqu'on aborde un sujet qui concerne presque 

toute l'humanité. Un sujet qui, s'il n'est pas traité avec justesse, peut faire plus de 
mal que de bien. La vérité est que nous vivons à une époque où Dieu expose 

de nombreux systèmes erronés, mettant en lumière la perversion et la 
méchanceté qui existent au sein de notre société.         

 
Dieu est un Dieu de justice et c'est sous ce critère que nous devons analyser cette 

problématique sensible. 
Les questions que nous devons nous poser sont les suivantes : 

 

- Les produits pharmaceutiques sont-ils la réponse aux maladies ? 
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- Les grandes sociétés pharmaceutiques sont-elles vraiment soucieuses de nous 

rendre en bonne santé et, une fois que nous sommes en bonne santé, de nous faire 
arrêter de consommer leurs produits ? 

 
- Est-il vraiment dans l'intérêt des compagnies d'assurance que nous soyons en 

bonne santé, ou est-il dans leur intérêt d'avoir une société malade et pleine de peur 
qui se précipite pour acheter son assurance pour les mauvais jours ? 

 
- Quel est le meilleur intérêt d'un hôpital : nous renvoyer chez nous avec un 

diagnostic bénin, ou de créer une urgence qui conduit à une opération ? Combien de 
fois avez-vous entendu un médecin chirurgien dire : "Je vous recommande d'aller à 

l'hôpital tout de suite, votre cas ne peut pas attendre" ? 
 

- Est-ce convenable pour les gouvernements que les entreprises pharmaceutiques 

vendent peu et paient des impôts médiocres, ou est-il préférable de créer un système 
de peur et de dépendance qui produit des milliards de dollars, à la fois pour les 

laboratoires, les hôpitaux, le gouvernement, les assurances et tout le personnel 
médical ? 

 
Les gouvernements sont contraints par les citoyens eux-mêmes de fournir des soins 

de santé. Les partis politiques savent que, plus ils promeuvent ce domaine (de la 
santé), plus ils auront de voix. 

 
D'autre part, l'idée qu'"IL FAUT IMPÉRATIVEMENT ÊTRE MÉDICAMENTÉ" est ancrée 

dans la conscience des gens. Les gouvernements le savent et y remédient, non sans 
veiller à ce que les assurances n'acceptent de payer que les médicaments de qualité 

inférieure. 
 

Comme vous pouvez le constater, il s'agit d'un système d'intérêts personnels. Le 

gouvernement tentera de répondre à "notre peur de la mort" au prix le plus bas 
possible et s'assurera que les gens paient des médicaments coûteux. 

 

De cette façon, le gouvernement perçoit une plus grande quantité d'impôts et avec 

les miettes, il maintient les pharmacodépendants et ceux piégés dans Medicare 
(Medical Care Service, services de soins médicaux) ou la sécurité sociale (systèmes 

qui en vigueur aux États-Unis). 
 

Ne pensez pas une seconde que votre 
assureur acceptera la prescription du 

médicament le plus cher du marché ou de la 
dernière découverte en Allemagne ou en 

Suisse. 

 
 

Ceux qui dépendent le plus du 
gouvernement sont les personnes âgées, 

écrit le Dr Bremner à leur sujet : 
 

"Un quart des 

médicaments prescrits 

aux personnes âgées, 

présentent un risque 

potentiel de décès 

lorsque prescrits à tort. 
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"Un quart des médicaments prescrits aux personnes âgées présentent un risque 
potentiel de décès lorsque prescrits à tort. La plupart des personnes âgées reçoivent 

des médicaments dont elles n'ont pas besoin ou sont soignées pour des problèmes 
qui peuvent être traités correctement sans médicaments. 

 
Des produits tels que l'acétaminophène contenu dans les antalgiques (antidouleurs) 

populaires comme le Tylenol, l'Anacin, l'Advil, l'Excedrin et d'autres sont l'un des 
médicaments qui conduisent la plupart des gens à l'hôpital en raison de leurs effets 

destructeurs sur le foie. La FDA a émis de sérieux avertissements contre l'utilisation 
de ces médicaments. 

 

Des milliards de dollars et d'euros font partie d'un système dans lequel il n'est dans 

l'intérêt d'aucun de ces acteurs que nous soyons en bonne santé. Au contraire, il 

s'agit d'une structure médicale qui favorise la 
maladie. Et les gens la considèrent comme "la 

grande réponse de Dieu", ou "les bienfaiteurs 
de l'humanité". 

 
Selon les statistiques, 700 000 personnes 

meurent chaque année aux États-Unis à cause 
des effets secondaires des médicaments, et 12 

millions dans le monde. 30% des patients admis 
dans les hôpitaux sont dus à des réactions et des 

problèmes causés par des médicaments.Les décès 
dus aux médicaments sont dix fois plus élevés que ceux dus aux drogues illégales. 
 
En 1994, on estime que 2 216 000 patients ont été hospitalisés aux États-Unis pour 

un ADR (Adverse Drug Reaction) grave c’est-à-dire pour des effets indésirables 

graves. 106 000 sont morts, faisant des médicaments la quatrième cause de décès 
dans ce pays. Le docteur Ghislaine Lanctot a écrit un livre intitulé "LA MAFIA 

MEDICALE ", qui a été décrit par la journaliste Laura Jimeno Muñoz de Discovery 
Salud, comme la dénonciation la plus complète, détaillée, explicite et claire du rôle 

joué par le Système de Santé et l'industrie pharmaceutique dans le monde. 
 

Parmi les déclarations qu'elle a faite dans ce livre, j'ai extrait les suivantes : 
 

"Ce sont les multinationales, les sociétés 
pharmaceutiques qui décident même de ce qui 

est enseigné aux futurs médecins dans les 
facultés et de ce qui est publié et exposé dans 

les congrès médicaux ! Le contrôle est absolu. 
 

La médecine est aujourd'hui contrôlée par des 

assurances - publiques ou privées peu importe 
- car dès que quelqu'un a une assurance, il 

perd le contrôle sur le type de médicament 
auquel il a accès. Il n’a plus le choix. De plus, 

l'assurance détermine même le prix de chaque traitement et les thérapies à pratiquer. 
Et si on regarde derrière les assurances ou la sécurité sociale... on trouve la même 

12 millions de gens 

meurent chaque année 

dans le monde à cause 

des effets secondaires 

des médicaments. 

12 millions de gens 

meurent chaque année 

dans le monde à cause 

des effets secondaires 

des médicaments. 
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chose. 
 

C'est l'argent qui contrôle totalement la médecine. Et la seule chose qui intéresse 
vraiment ceux qui dirigent cette entreprise c’est de faire de l'argent. Et comment faire 

plus d'argent ? Eh bien, en rendant les gens malades.... car les gens en bonne santé 
ne génèrent pas de revenus. 

 
La stratégie consiste, en résumé, à avoir des malades chroniques qui doivent 

consommer toutes sortes de produits palliatifs, c'est-à-dire qui ne traitent que les 
symptômes ; des médicaments pour soulager la douleur, faire baisser la fièvre, 

réduire l'inflammation... mais jamais des médicaments qui peuvent résoudre une 
affection. 

 
Ce n'est pas rentable, ce n'est pas intéressant. La médecine d'aujourd'hui est conçue 

pour que les gens restent malades le plus longtemps possible et achètent des 

médicaments, si possible pour le reste de leur vie. 
 

Un système de maladie 

 
Le soi-disant système de santé est en réalité un système de maladie. On pratique une 
médecine de la maladie et non de la santé. C'est une médecine qui ne reconnaît que 

l'existence du corps physique et qui ne tient pas compte du fait qu'elle ne traite que 
le symptôme et non la cause du problème. C'est un système qui maintient le patient 

dans l'ignorance et la dépendance, et l'encourage à prendre des médicaments de 
toutes sortes. 

 

Officiellement - totalement illusoire - le système est au service du patient, mais 
officieusement, en réalité, le système est au service de l'industrie qui tire les ficelles 

et entretient le système de la maladie pour son propre bénéfice. En bref, il s'agit 
d'une véritable mafia médicale, un système qui crée des maladies et tue pour l'argent 

et le pouvoir. 
Le médecin est -souvent inconsciemment, il est vrai- la courroie de transmission de la 

grande industrie. Pendant les 5 à 10 années qu'il 
passe à la Faculté de médecine, le système se 

charge de lui inculquer certaines connaissances 
et de lui fermer les yeux sur d'autres possibilités. 

On leur apprend également que le médecin ne 
doit pas s'impliquer émotionnellement et qu'il est 

un "dieu" de la santé." 
 

Le docteur Lanctot dénonce une véritable mafia 

dans laquelle tous les systèmes de santé sont 
impliqués. 

 
Elle écrit : « La 'mafia médicale', à différentes échelles et avec différentes 

implications, est bien sûr composée de l'industrie pharmaceutique, des autorités 
politiques, des grands laboratoires, des hôpitaux, des assurances, des Agences du 

médicament, des collèges de médecins, les médecins eux-mêmes, l'Organisation 
mondiale de la santé (OMS) - le ministère de la Santé des Nations Unies - ~ bien sûr, 

le gouvernement mondial à l'ombre de l'argent. 

12 millions de gens 

meurent chaque année 

dans le monde à cause 

des effets secondaires 

des médicaments. 
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C'est une mafia qui a éliminé toute concurrence. Les chercheurs d'aujourd'hui sont « 

guidés ». Les dissidents sont emprisonnés, enchaînés et réduits au silence. Les 
médecins "alternatifs" sont qualifiés de fous, voient leur licence révoquée ou sont 

également emprisonnés. 
 

Des produits alternatifs rentables sont également tombés entre les mains de 
multinationales grâce aux réglementations de l'OMS et aux brevets de l'Organisation 

mondiale du commerce. Les autorités et leurs médias sociaux s'emploient à alimenter 
la peur de la maladie, de la vieillesse et de la mort au sein de la population. 

 
En fait, l'obsession de VIVRE plus longtemps ou, tout simplement, de survivre a même fait 
prospérer le commerce international d'organes, de sang et d'embryons humains. Et dans de 
nombreuses cliniques de fécondation, une multitude d'embryons sont en fait « fabriqués », 
qui sont ensuite stockés pour être utilisés dans des cosmétiques, des traitements de 
rajeunissement, etc. Sans compter que la nourriture est irradiée, les gènes sont modifiés, 
l'eau est contaminée, l'air est empoisonné... De plus, les enfants reçoivent absurdement 
jusqu'à 35 vaccins avant d'aller à l'école." 

 

Lorsque le Dr Lanctot a été interviewée par Discovery, elle a déclaré à propos du 
cancer : 

 
"Ce que l'on appelle le cancer, c'est-à-dire la prolifération anormale et massive de 

cellules, est si fréquent que nous en sommes tous atteints plusieurs fois dans notre 
vie. C'est juste que lorsque cela arrive, le système immunitaire agit et détruit les 

cellules cancéreuses. Le problème survient lorsque notre système immunitaire est 
faible et ne peut les éliminer. Ensuite, l'ensemble des cellules cancéreuses finit par se 

développer et former une tumeur. Lorsqu'une tumeur est découverte, on propose 

immédiatement au patient, sous prétexte de l'aider, de choisir entre ces trois 
possibilités ou "formes de torture" : amputation (chirurgie), brûlure (radiothérapie) 

ou empoisonnement (chimiothérapie). 
 

En cachant le fait qu'il existe des remèdes alternatifs efficaces, inoffensifs et bon 
marché... et après quatre décennies de "lutte intensive" contre le cancer, quelle est la 

situation dans les pays industrialisés eux-mêmes ? Le taux de mortalité par cancer a 
augmenté. Ce simple fait met en évidence l'échec de la prévention et du traitement 

du cancer. Des milliards d'euros ont été gaspillés, et le nombre de patients et de 
décès ne cesse d'augmenter. Aujourd'hui, nous savons qui profite de cette situation, 

tout comme nous savons qui l'a créée et qui la fait vivre. Dans le cas de la guerre, 
nous savons tous qu'elle profite avant tout aux fabricants et aux trafiquants d'armes. 

Eh bien, en médecine, ceux qui en profitent sont les fabricants et les trafiquants 
d'"armes contre le cancer", c'est-à-dire ceux qui sont à l'origine de la 

chimiothérapie, de la radiothérapie, de la chirurgie et de toute l'industrie hospitalière. 

 
Une autre chose qui m'a vraiment frappée, est une expérience qui m'est arrivée 

lorsque nous priions dans une stratégie d'intercession sur le Rhin en Allemagne. 
Plusieurs des plus grandes entreprises pharmaceutiques du monde sont situées le 

long de cette rivière. 
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J'étais en train de faire des déclarations prophétiques pour libérer des millions de 

personnes retenues captives par la "Pharmakeia", lorsque le Saint-Esprit m'a 

puissamment rempli et utilisant ma bouche, il a déclaré : "Je prends l'autorité et 

annule toutes les substances qui sont mises dans les médicaments pour affecter les 

gènes humains et convertir les gens en homosexuels ». 

Nous étions tous abasourdis par cette déclaration qui ne nous avait jamais traversé 

l'esprit. 

Plus tard dans mes recherches, je découvre qu'en 1973, Berg et d'autres leaders de la 

biochimie révèlent les principes généraux d'une nouvelle science "l’ingénierie 

génétique". Et en 1974 la transmission des gènes héréditaires est un succès. Il est 

intéressant de noter que c'est précisément dans les années soixante-dix que 

commence la révolution sexuelle et donc la prolifération toujours plus rapide de 

l'homosexualité. 

Je ne fais certainement pas cette déclaration comme quelque chose qui est un fait 

avéré. Je l'ai mis sur la table pour votre considération. Vous discernez si ce que j'ai 

reçu de l'Esprit peut être vrai ou non (testez toutes les prophéties). 

 

Le monde en désaccord sur les vaccins 

 

Une grande controverse s'est développée contre les vaccins qui, à mon avis, mérite 

d'être analysée et soupesée afin que chacun puisse prendre des décisions éclairées et 

responsables. L'ignorance est l'un de nos plus grands ennemis et elle peut nous 

coûter cher. 

 

Dans le livre " Némésis Medical - The Expropriation of Health " (l’expropriation de la 

santé), Ivan Illich décrit les maladies produites par le système médical. On parle alors 

d'iatrogénie. 

Il dit dans cette étude : 

"La médecine, non contente de priver les patients de leur conscience et du véritable 

sens de la maladie et de la douleur, les rend encore plus malades. Je continue à 

penser aux vaccins qui détruisent le système immunitaire des enfants. Souvent, on 

leur en donne jusqu'à 20 avant qu'ils ne soient en âge d'aller à l'école ; et on se 

demande ensuite pourquoi ils souffrent sans cesse de maladies de l'oreille qu'on traite 

avec des antibiotiques. 

Plus tard, ces mêmes enfants développeront à cause des vaccinations, des allergies, 

des cancers, la sclérose en plaques, le sida, etc... La liste des maladies est 

gigantesque dans une population dont le système de défense immunitaire a été 

endommagé. 
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Il est intéressant de noter que tous les vaccins sont apparus après que les grandes 

épidémies eurent déjà disparu naturellement. Les dangers des vaccins sont rarement 

signalés à moins qu'ils ne provoquent une forte réaction après leur administration. 

Le Dr Lanctoe écrit sur les horreurs provenant des vaccins : 

"Les vaccins déciment considérablement la 

population dans les pays du tiers monde et de 

manière chronique dans les pays industrialisés. À 

cet égard, l'ancien président de la Banque 

mondiale, l'ancien secrétaire d'État des États-Unis 

qui a ordonné le bombardement massif du 

Vietnam et membre du programme de vaccination 

expansif, Robert McMara, a fait des déclarations 

intéressantes. Elles ont été rapportées dans une 

publication française intitulée "J'ai tout compris" 

et elles disent ceci : 

Nous devons prendre des mesures draconiennes en termes de réduction de la 

population contre la volonté du peuple. Il a été prouvé que la réduction du taux de 

natalité n'a pas fonctionné ou est insuffisante. Donc nous devons augmenter le taux 

de mortalité. Comment ? Par des causes naturelles "la faim et la maladie". 

Avec la peur qui a surgi avec la grippe porcine, avec le H1N1, je suis tombée sur un 

certain nombre d'études et de publications qui dénoncent la gravité de 

l’administration des vaccins. 

Ces enquêtes ont mis en lumière la "grippe espagnole". Cela mérite d'être analysé 

car c'est sans doute l'une des épidémies qui a causé le plus de décès dans l'histoire. Il 

est apparu en 1918 et a atteint pratiquement le monde entier. 

 

On estime qu'un tiers de la population mondiale, soit 500 millions, a été infecté dont 

50 à 100 millions sont morts. La plupart des victimes avaient entre 20 et 40 ans. 

L'une des rescapées de cette épidémie, le Dr Eleanora McBean, assure qu'elle ne 

provenait pas d'un "virus tueur" terriblement contagieux, mais du programme 

mondial de vaccination mené pendant la Première Guerre mondiale. Elle a fait des 

recherches montrant que seuls ceux qui ont été vaccinés sont morts de la grippe. Elle 

a écrit : 

"Ma famille a refusé toute vaccination et nous étions en bonne santé. On ne peut pas 

contaminer son corps avec toutes sortes de poisons sans que ceux-ci ne conduisent à 

la maladie." 

Lorsque la grippe a été à son apogée, tout fut fermé : les écoles, les entreprises et 

même les hôpitaux, car même les médecins et les infirmières qui avaient été vaccinés 

souffraient de la maladie. Personne ne marchait dans les rues, c'était comme une ville 

fantôme. 

"Il semblait que la seule famille qui n'était pas infectée était la nôtre, alors mes 

parents ont fait ce qu'ils pouvaient pour aider les gens car il n'y avait pas de 

"Les vaccins déciment 

drastiquement la 

population dans les pays 

du tiers et du premier 

monde" 
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médecins disponibles. Mes parents passaient des heures par jour à s'occuper des 

malades. S'il y avait eu une possibilité de contagion, mes parents l'auraient attrapée. 

Toute bactérie, germe ou virus avait de bonnes chances de les attaquer. Ils n'ont pas 

non plus apporté la maladie dans la maison pour nous affecter, nous les enfants, et 

nous étions en plein hiver avec de la neige partout. "Ceux qui ont refusé le vaccin ont 

échappé à la grippe, et il y a eu sept fois plus de malades parmi les soldats vaccinés 

que parmi les civils qui n'ont pas été vaccinés". 

 

Anne Riley Hale, qui a vécu cette épidémie a également écrit : 

"Comme nous le savons tous, le monde n'a jamais été témoin d'une telle orgie de 

vaccinations et d'inoculations comme celle qui a été pratiquée sur les soldats dans les 

camps de l'armée". 

L'armée américaine a perdu plus de soldats à cause de la grippe qu'à cause de la 

guerre mondiale elle-même. De nombreuses sources rapportent que chaque soldat a 

reçu de 14 à 25 vaccins différents, ce qui a conduit à l'épidémie. 

Les rapports de l'armée américaine révèlent qu'après que la vaccination soit devenue 

obligatoire dans le pays en 1911, le taux de Typhoïde ainsi que celui d'autres 

maladies, suite à d’autres vaccins, ont augmenté rapidement. Après l'entrée en 

guerre des États-Unis en 1917, le taux de mortalité dû à la vaccination contre la 

typhoïde a atteint son plus haut niveau dans l'histoire de l'armée. 

Patric J. Caroll écrit : "Les décès sont survenus après que les soldats aient été 

vaccinés dans des hôpitaux américains et dans des camps très bien entretenus et très 

hygiéniques en France. Un rapport du secrétaire américain à la guerre, Henry L. 

Stímson, indiquait à l'époque que 63 personnes étaient mortes et que 28 585 cas 

d'hépatite avaient été détectés après la vaccination des soldats contre la fièvre jaune. 

 

Le Dr Mc Bean a déclaré qu'il était courant pendant la guerre d'entendre l'expression : 

"Plus de soldats meurent à cause des vaccins que des tirs ennemis." 

Il a également écrit : ’’La situation est devenue plus critique lorsqu'ils ont essayé de 

combattre les symptômes des maladies en augmentant les doses de vaccins. Cela a 

donné naissance à un virus typhoïde plus grave, appelé Paratyphoïde : pour le 

contrer, ils ont créé un vaccin encore plus puissant qui a donné naissance à la "grippe 

espagnole". 

Il ne s’agit pas uniquement du problème du vaccin contre la grippe espagnole qui a 

provoqué des maladies et des décès ; c'est le problème auquel des milliers de 

médecins et de chercheurs sont confrontés pour analyser les effets de tous les autres 

vaccins. 

Jon Rapport dans une interview avec un ancien chercheur des plus grands 

laboratoires pharmaceutiques et du National Institute of Health (Institut national de la 

santé) aux États-Unis a déclaré à la fin de ses recherches : (Extraits de l'interview). 
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"Je me suis rendu compte que je travaillais dans un secteur basé sur une grande 

collection de mensonges... En ce qui me concerne, je crois que tous les vaccins 

sont dangereux... ils compromettent le système de défense de l'organisme en lui 

ôtant son immunité... en fait, ils peuvent même produire la maladie qu'ils essaient de 

prévenir ainsi que d'autres". Si cela s’avère, ce fait est masqué et attribué à une 

autre cause". "Le public pense que ces laboratoires sont les endroits les plus stériles 

du monde. 

Ce n'est pas vrai, il y a tout le temps des contaminations et des résidus qui se 

mélangent aux vaccins. Par exemple, le virus SV40 du singe se mélange au vaccin 

contre la polio parce qu'il est fabriqué à partir de reins de singe. Mais ce à quoi je 

veux en venir, ce sont les simples erreurs d'inattention qui sont commises dans les 

laboratoires. Ce virus SV40 a été trouvé dans des tumeurs cancéreuses et cela faisait 

partie du processus de fabrication accepté. L'utilisation de reins de singe ouvre la 

porte à toute une série de germes qui sont ignorés. 

 

"Certains vaccins sont plus dangereux que d'autres, par exemple le DPT et le ROR. 

Mais certains lots de vaccins sont plus dangereux que d'autres lots du même vaccin. 

Et pour autant que je sache, tous les vaccins sont dangereux. 

Ils engagent le système immunitaire humain dans un processus qui tend à 

compromettre l'immunité. Ils peuvent également provoquer la maladie qu'ils sont 

censés prévenir. " 

On lui a demandé lors de l'interview : 

Q : Pourquoi cite-t-on des statistiques qui semblent montrer que les vaccins ont eu 

un grand succès dans l'éradication des maladies ? 

R : Pour donner l'illusion que ces vaccins sont utiles. Si un vaccin supprime les 

symptômes visibles d'une maladie comme la rougeole, nous supposons tous que le 

vaccin est un succès. Mais, sous la surface, le vaccin peut endommager le système 

immunitaire lui-même. Et s'il cause d'autres maladies - disons, la méningite - le fait 

est masqué, car personne ne croit que le vaccin puisse faire cela. Le lien entre 

vaccination et maladie engendrée est ignoré. 

Q : On dit que le vaccin contre la variole aurait éradiqué la variole en Angleterre. 

R : Oui, mais lorsque vous étudiez les statistiques disponibles, vous obtenez une 

autre vision. Il y avait des villes en Angleterre où les gens qui n'étaient pas vaccinés 

n'attrapaient pas la variole. Il y avait des endroits où les personnes vaccinées ont 

connu des épidémies de variole. Et la variole était déjà en déclin avant l'introduction 

du vaccin. 

Q : Donc vous dites que l'on nous a donné une fausse histoire. 

R : Oui, c'est exactement ce que je dis. C'est une histoire qui a été inventée pour 

convaincre les gens que les vaccins sont invariablement sûrs et efficaces.  

Le public croit que ces laboratoires, ces environnements industriels, sont les endroits 

les plus propres du monde. Ce n'est pas vrai. La contamination se produit tout le 



60 
 

temps. Toutes sortes de déchets se retrouvent dans les vaccins. Je vais vous donner 

quelques exemples de ce que j'ai rencontré, et je vais également vous donner ce que 

d'autres de mes collègues ont rencontré. Voici une liste non-exhaustive 

 

- Dans le vaccin contre la rougeole Rimavex, nous avons trouvé plusieurs virus de 

poulet. 

- Dans le vaccin contre la polio, nous avons trouvé de l'acanthamoeba qui est une 

amibe dite "mangeuse de cerveau". 

- Dans le vaccin contre la polio, on a trouvé le virus simien du cytomégalo des singes. 

- Le virus moussant simien dans le vaccin contre le rotavirus. 

- Le virus du cancer des oiseaux dans le vaccin ROR. 

- Divers micro-organismes dans le vaccin contre l'anthrax (charbon). 

- J'ai trouvé des inhibiteurs d'enzymes potentiellement dangereux dans plusieurs 

vaccins : dans le vaccin contre la rubéole, les virus du canard, du chien et du lapin. Le 

virus de la leucose aviaire dans le vaccin contre la grippe. 

- Le virus de la peste dans le vaccin ROR. 

"Si vous essayez de calculer les dommages que ces substances peuvent causer, nous 

ne savons vraiment pas car peu ou pas de tests ont été effectués. C'est un jeu de 

roulette. Vous tentez votre chance. La plupart des gens ne savent pas non plus que 

certains vaccins contre la poliomyélite, les vaccins contre l'adénovirus, la rubéole, 

l'hépatite A et la rougeole ont été fabriqués à partir de tissu fœtal humain avorté 

Lorsque vous recherchez des substances dans les vaccins, vous pouvez trouver des 

choses qui prêtent à confusion. 

Le Dr Carlos Miranda apporte également un éclairage sur la vaccination : "En matière 

de vaccination, le Mexique a été un pionnier dans la mise en œuvre de campagnes et 

de programmes de vaccination universelle depuis 1973, un an avant que l'OMS ne le 

fasse. 

L'erreur humaine est inévitable dans un processus aussi complexe que la maladie. Le 

personnel médical est confronté à des pathologies de natures diverses, la plupart du 

temps compliquées, et comportant plusieurs facteurs supplémentaires, pas 

nécessairement cliniques. 

Au Mexique et dans de nombreux autres pays d'Amérique latine, l'absence de 

contrôles de qualité est évidente ; de plus, malheureusement, l’époque de 

consommation et certains autres facteurs ont permis la commercialisation du 

traitement » 

 

Le vaccin H1N1 
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Un autre vaccin qui est apparu après une puissante campagne de peur menée par les 

gouvernements est la soi-disant "grippe porcine". 

L'expert allemand en santé pulmonaire Wolfgang Wodarg a déclaré qu'aucune 

recherche n'avait été effectuée sur les effets secondaires du vaccin H1N1. Ce vaccin 

comporte un risque élevé de cancer et de tumeurs car il est fabriqué à partir de 

cellules cancéreuses animales. 

Le Dr Wodarg pense que l'industrie pharmaceutique elle-même a fait craindre une 

épidémie de grippe porcine. Son seul but était de vendre des médicaments et des 

vaccins plus chers. 

Le magazine allemand "Stern" a écrit : 

GlaxoSmith-Kline (un laboratoire 

pharmaceutique) a gagné plusieurs milliards 

d'euros grâce à la grippe porcine. Non seulement 

avec le vaccin mais aussi avec des médicaments 

comme le Relenza. 

Ils ont des commandes de 100 millions de colis 

avec un prix de production de 18,24 euros par 

colis, ce qui met plusieurs milliards entre leurs 

mains. Les États-Unis, à eux seuls, ont 

commandé 251 millions de vaccins et l'Allemagne 68 millions. 

Lors de la Quatrième Conférence Publique Internationale sur la Vaccination, plusieurs 

médecins ont donné leur avis sur les dangers du vaccin H1N1. 

• Barbara Loe Fisher, présidente du National Immunization Information 

Clearinghouse : 

"Chaque vaccin a le risque de causer des dommages." 

• Dr Warren Levin, membre du comité des médecins : 

"L'une des raisons pour lesquelles je suis ici, c'est pour parler de l'aspect toxique des 

vaccins." 

• Dr Stephen Marini, PHD, DC Immunologiste et microbiologiste : 

"Les vaccins ne sont pas recommandés pour vos enfants, il existe aujourd'hui de 

meilleures méthodes pour traiter les maladies qu'ils prétendent prévenir. Certains 

effets secondaires sont l'asthme, les allergies et l'autisme." 

• Dr Lawrence Palevsky, pédiatre et membre de l'Académie américaine des pédiatres : 

"Ce que j'ai appris à la faculté de médecine concernant les vaccins n'est pas cohérent 

ni efficace. Avec l'augmentation du nombre de vaccins, nous avons également 

constaté une augmentation des maladies chroniques chez les enfants. D'autres ont 

évoqué le danger de contaminer le sang du patient avec les vaccins. La teneur en 

métaux lourds des vaccins, les dangers de la méningite et de la paralysie qui peut 

entraîner de nombreuses autres complications, dont la mort. 

Lors de la crise de la 

"peste porcine", les 

États-Unis ont 

commandé 251 millions 

de vaccins. 
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• Le Dr Lanctot, auteur du livre "The Medical Mafia", a déclaré dans une interview 

accordée à Discovery Health : 

"Les innombrables complications causées par les vaccins - des troubles mineurs à la 

mort - sont suffisamment documentées ; par exemple, la mort subite du nourrisson. 

C'est pourquoi il y a déjà de nombreuses protestations de la part des experts en 

vaccins et des milliers de poursuites contre les fabricants. En revanche, lorsque l'on 

examine les conséquences des programmes de vaccination de masse, on obtient des 

conclusions révélatrices. 

 

"Tout d’abord, les vaccins sont chers et coûtent aux États des milliards d'euros par 

an. Par conséquent, le seul bénéfice évident et certain des vaccins... est celui obtenu 

par l'industrie. De plus, la vaccination stimule le système immunitaire mais, après des 

vaccinations répétées, le système s'épuise. Ainsi, la vaccination répétée peut, par 

exemple, déclencher un « sida silencieux » et garantir un « marché de la maladie » 

perpétuellement florissant. 

Autre constat : la vaccination favorise la dépendance médicale et renforce la croyance 

que notre système immunitaire est inefficace. 

 

Mais le plus horrible, c'est que le vaccin facilite le 

génocide sélectif car il permet de liquider les 

personnes d'une certaine race, d'un certain 

groupe, d'une certaine région... il sert 

d'expérience pour tester de nouveaux produits 

sur un grand échantillon de la population et c'est 

une arme biologique très puissante au service de 

la guerre biologique car il permet d'intervenir 

dans le patrimoine génétique héréditaire de qui 

on veut". 

Des recherches menées par d'éminents médecins indiquent que le VIH a été créé lors 

de tests de vaccination contre l'hépatite B parmi des groupes d'homosexuels, et tout 

indique que le continent africain a été contaminé de la même manière lors des 

campagnes de vaccination contre la variole. 

 

Bien sûr, d'autres chercheurs vont encore plus loin et prétendent que le virus du sida 

a été cultivé comme arme biologique puis propagé délibérément en vaccinant des 

groupes de population qu'ils voulaient exterminer. 

"Lors du Congrès sur le SIDA qui s'est tenu à Copenhague en mai 1992, les 

"survivants du SIDA" ont affirmé que la solution alors proposée par la médecine 

scientifique pour combattre le VIH, l'AZT, était totalement inefficace. 

Aujourd'hui, cela ne fait aucun doute. Eh bien, je dis que vous pouvez survivre au 

SIDA... mais pas à l'AZT. Ce médicament est plus mortel que le SIDA. Le simple bon 

sens permet de comprendre que ce n'est pas avec les médicaments 

immunosuppresseurs que le système immunitaire est renforcé. 

La vaccination 

encourage la dépendance 

médicale et renforce la 

croyance en un système 

immunitaire inefficace. 
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Le SIDA est devenu un autre gros business. Par conséquent, sa lutte est largement 

promue car elle rapporte beaucoup d'argent à l'industrie pharmaceutique. C'est aussi 

simple que cela.". 

Je pourrais écrire des centaines de pages de rapports, d'études, de procès intentés 

contre des laboratoires pharmaceutiques, mais je pense qu'avec ce qui a été dénoncé 

jusqu'ici, il est clair pour nous que la solution n'est pas là. 

                                                                                       C'est à vous de décider ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 CHAPITRE 6 

 
 

LA SOLUTION EST EN DIEU 

 
 
Pour sortir du joug des médicaments et comprendre comment vivre en bonne santé, il 

faut comprendre un certain nombre de principes. 
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La première chose à faire est de reconnaître les forces intérieures qui nous rendent 
dépendants de la médecine. Ensuite, nous devons développer une nouvelle perception 

de la volonté et de la puissance de Dieu sur notre santé. 
 

Jésus n'est pas seulement le sauveur de nos péchés, il est aussi LE SAUVEUR DE NOS 
MALADIES. De la même manière que nous avons cru qu'Il peut nous sauver de 

l'enfer, nous devons croire qu'Il peut nous sauver de tous les maux. 
 

Ésaïe parle des souffrances du Christ sur la croix et chaque partie de ses souffrances 
avait une raison claire et spécifique. Il a aimé non seulement notre âme, pour la 

racheter, mais il s'est donné à la douleur la plus intense pour que nous puissions être 
guéris. 
 
Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, C'est de nos douleurs qu'il s'est 

chargé ; Et nous l'avons considéré comme puni, Frappé de Dieu, et humilié. 

Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour nos iniquités ; Le châtiment qui nous 
donne la paix est tombé sur lui, Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes 

guéris. Esaïe 53:4-5 

 

Prenez un moment et réfléchissez profondément à la scène suivante : 
 

Imaginez un instant le Père céleste regardant son Fils bien-aimé, être violemment 
tourmenté physiquement. Le fouet à neuf lanières lui déchirant le dos, les coups au 

visage, ses chutes sur les pierres en portant la croix, les clous enfoncés dans ses 
mains et ses pieds crispés de douleur, tout son être… tandis que la couronne d'épines 

lui transperçait la tête. L'asphyxie produite par la suspension sur la croix, la soif, 
l'agonie sans fin, et enfin la lance qui lui transperce le cœur. 

 

Ressentez dans votre être ce que le Père a ressenti lui-même dans son cœur pendant 
que son Fils se faisait torturer. Jésus a dit : "Le Père et moi sommes un." 

 
Ressentez consciemment et profondément le grand amour que le Père et le Fils ont 

ressenti pour vous afin de prendre la décision d'accomplir un tel sacrifice. 
 

Pouvez-vous voir à quel point Dieu vous aime et le prix qu'il a payé pour que vous 
ayez accès à une vie saine ? Réalisez-vous le pouvoir impressionnant qui est contenu 

dans ces plaies ? 
 

Le pouvoir de la maladie et les esprits qui la soutiennent se sont brisés à chaque 
blessure qui a été faite dans le Corps du Seigneur, tandis que l'enfer hurlait et 

gémissait sa défaite implacable. 
 

Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit: Tout est accompli. Et, baissant la tête, il rendit 

l'esprit.. Jean 19:30 

 

                                                                                                                                  C’EN EST FAIT ! 

 

Ouvrez votre esprit et recevez ces paroles dans votre cœur. 
 

Maintenant, je veux que vous imaginiez une scène absurde : 
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Le Père du ciel regarde un de ses enfants allongé dans son lit et malade. Puis il dit au 

Fils : "peu importe combien tu as souffert sur la croix, la science a déjà des 
médicaments et des médecins très puissants ; alors maintenant nous allons envoyer à 

ce petit garçon malade ces nouvelles ressources afin qu'il puisse louer mon Nom, car 
au final, ils n'ont pas beaucoup de foi en ton sacrifice". 

 

Selah ! (silence pour la méditation) 

 
Si je mets d'un côté de la balance le sang du 

Christ et la puissance de ses plaies et de l'autre la 
puissance de la " Pharmakeia", lequel des deux a 

le plus de pouvoir à votre avis ? 
 

Quel Dieu est le plus digne de confiance pour 

préserver notre vie et notre santé, la 

"Pharmakeia" ou Dieu le Père Tout-Puissant ? 

 
Mais Ana, je veux y croire de tout mon être, mais 

je n'ai pas assez de foi ! J'essaie mais je n'y arrive 

pas ! 
 

Commençons par l’essentiel. Si vous êtes chrétien, vous avez un jour donné votre 
cœur à Jésus et cru au salut de votre âme. Maintenant, faisons autre chose. Je veux 

que, de la même manière et avec la même conviction que vous lui avez donné votre 
cœur, vous lui donniez votre CORPS. 

 
Décidez de cesser d'être le seigneur et le chef de votre corps et celui qui prend toutes 

les décisions qui le concernent et faites de Jésus-Christ le Seigneur de tout votre 
organisme. 
 

Priez maintenant et possédez la Parole de Dieu comme seule source de salut dans 

tout votre être. 
 

Quand la famine, la peste, la rouille et la nielle, les sauterelles d'une espèce ou d'une 
autre, seront dans le pays, quand l'ennemi assiégera ton peuple dans son pays, dans 

ses portes, quand il y aura des fléaux ou des maladies quelconques;  si un homme, si 
tout ton peuple d'Israël fait entendre des prières et des supplications, et que chacun 

reconnaisse sa plaie et sa douleur et étende les mains vers cette maison,  exauce-le 
des cieux, du lieu de ta demeure, et pardonne; rends à chacun selon ses voies, toi qui 

connais le cœur de chacun, car seul tu connais le cœur des enfants des hommes,... 2 
Chroniques 6:28-30 

 

Jésus nous a laissé dans les éléments de la Sainte Cène, toute la puissance de 
guérison de ses meurtrissures et de son sang. J'ai découvert qu'il n'existe aucun 

médicament conçu plus efficace que ceci. Lorsque mon corps est affecté à cause d'un 
changement de climat ou à cause de la nourriture ou de l'eau d'un pays où je voyage, 

je prends simplement la cène et revendique sa puissance sur mon corps. 
 

Quel Dieu est le plus 

digne de confiance pour 

préserver notre vie et 

notre santé, la 

"Pharmakeia" ou Dieu le 

Père Tout-Puissant ? 
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En 2005, une tumeur est dans mon utérus. Je 
pouvais le sentir, le toucher avec mes mains et 

ça faisait mal. La première chose que j'ai faite a 
été de décréter qu'il était menteur, que son 

origine venait du père du mensonge, le diable, 
et qu'il était donc illégal dans le sanctuaire de 

mon corps : Je vis dans la sainteté et je 
m'efforce jour après jour d'atteindre une pleine 

sanctification. 
 

Je sais que je vis par la grâce de Jésus-Christ qui m'est donnée par la foi et que j'ai 

donc été justifié devant Dieu le Père. 

Cela me donne l'autorité accordée par Dieu pour défaire les œuvres du diable. Je 

peux alors ordonner que les mensonges des ténèbres soient envahis par la lumière de 

la vérité qui est le Christ en moi, et ainsi les défaire. 

Je sais que Jésus-Christ est "un seul Esprit" avec moi car la Parole de Dieu affirme 

que celui qui s'est joint à Jésus est un seul Esprit avec Lui. Cette connaissance fait 

grandir ma foi et me donne la force de combattre les œuvres de mon ennemi. 

Je termine en prenant la Sainte Cène et en mettant toute ma foi dans les plaies de 

Jésus-Christ contenues dans son corps pour absorber toute maladie ou tumeur. 

Bien que ma bouche mange du pain et du jus de raisin, mon esprit absorbe la 

puissance des plaies et du sang de notre Seigneur. Mon esprit envahit alors chaque 

cellule de mon corps avec cette puissance, le débarrassant de toute maladie.  

Dans le cas de ma tumeur, après deux jours de prise de la cène, elle avait disparu. 

Dieu m'a permis d'écrire un livre profond et révélateur sur ce sujet, intitulé "MANGEZ 

DE MA CHAIR, BUVEZ DE MON SANG". Je vous en recommande la lecture afin que 

vous puissiez grandir dans cette merveilleuse connaissance qui est notre héritage en 

Dieu. 

 

 

 

CHAPITRE 7 

 

 LE CHATEAU FORT DE DIEU 

 
Nous avons déjà vu comment la société, la famille et même l'Église ont créé des 
structures de pensée et de comportement qui nous font faire confiance au système 

médico-scientifique. 
 

L'une de ces forces est que nous croyons que c'est là que réside notre sécurité. On 
nous a tellement fait peur que nous vivons suspendus à un fil, en pensant qu'à tout 

"Je prends la sainte cène 

et je revendique son 

pouvoir sur mon corps". 
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moment nous aurons besoin d'un médecin. Les compagnies d'assurances se chargent 
de promouvoir un réseau de mensonges et de peurs qui anime une grande partie de 

la population mondiale. 
 

Nous avons fait du système médical pharmaceutique une forteresse où nous nous 
protégeons et nous réfugions au moindre malaise ou maladie. 

 

Malheur, dit l'Eternel, aux enfants rebelles, Qui prennent des résolutions sans moi, Et 

qui font des alliances sans ma volonté, Pour accumuler péché sur péché! 
Qui descendent en Egypte sans me consulter, Pour se réfugier sous la protection de 

Pharaon, Et chercher un abri sous l'ombre de l'Egypte! 
Car le secours de l'Egypte n'est que vanité et néant; C'est pourquoi j'appelle cela du 

bruit qui n'aboutit à rien. 

Car ainsi a parlé le Seigneur, l'Eternel, le Saint d'Israël: C'est dans la tranquillité et le 
repos que sera votre salut, C'est dans le calme et la confiance que sera votre force. 

Mais vous ne l'avez pas voulu ! 
Vous avez dit : Non ! nous prendrons la course à cheval ! -C'est pourquoi vous fuirez 

à la course. -Nous monterons des coursiers légers ! -C'est pourquoi ceux qui vous 
poursuivront seront légers. Esaïe 30:1,2,7,15,16 

 
L'Egypte et ses chevaux sont les symboles de la force de l'homme et de sa sagesse 

magique encore appelés la "Pharmakeia". 
 

La couverture de l'assurance médicale, la sagesse de l'homme et des médicaments 
est une fausse protection qui finit par détruire. C'est un système de maladie et non de 

santé. 
 

La vraie couverture vient de Dieu, mais il faut sortir de l'une pour entrer dans l'autre. 

"On ne peut pas dire à Dieu : je te fais confiance, mais pour ma santé je fais 

confiance à la science, ça ne marche pas comme ça !". 

Or sans la foi il est impossible de lui être agréable ; car il faut que celui qui 

s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le 
cherchent. Hébreux 11:6 

 
Il nous appelle à fixer nos yeux sur Sa maison, dans le Temple spirituel qu'Il veut 

ériger ou a déjà construit en nous. Demeurer en Dieu, ce n'est pas simplement être 
chrétien et aller à l'église le dimanche. La demeure est le lieu de notre sécurité, où 

nous nous sentons à l'abri du monde extérieur. 
 

C'est notre maison en Dieu, l'endroit où nous trouvons refuge et paix, c'est l'endroit 
où nous aspirons à vivre avec notre bien-aimé et à en profiter. C'est l'endroit où nous 

trouvons la vraie joie, où la table est toujours ornée de l'abondance de ses délices. 

 



68 
 

C'est le lieu de notre intimité avec Lui. C'est 
une maison construite avec du matériau divin 

et ce matériau, c'est Christ lui-même. C'est 
une maison aux fondations stables, fondée sur 

le Rocher et non sur le sable qui s'effrite. 
 

Habiter dans Sa Maison implique une 
communion continue. C'est boire à Ses eaux et 

vivre par elles. Je veux que vous lisiez le 
célèbre Psaume 91 dans le contexte de 

l'alliance de santé et d'amour que Dieu a 
conclue avec vous. 
 

Celui qui demeure sous l'abri du Très-Haut Repose à l'ombre du Tout Puissant. 
Je dis à l'Eternel: Mon refuge et ma forteresse, Mon Dieu en qui je me confie! 

Car c'est lui qui te délivre du filet de l'oiseleur, De la peste et de ses ravages. 

Il te couvrira de ses plumes, Et tu trouveras un refuge sous ses ailes; Sa fidélité est 
un bouclier et une cuirasse. 

Tu ne craindras ni les terreurs de la nuit, Ni la flèche qui vole de jour, 
Ni la peste qui marche dans les ténèbres, Ni la contagion qui frappe en plein midi. 

Que mille tombent à ton côté, Et dix mille à ta droite, Tu ne seras pas atteint; 
De tes yeux seulement tu regarderas, Et tu verras la rétribution des méchants. 

Car tu es mon refuge, ô Eternel! Tu fais du Très-Haut ta retraite. 
Aucun malheur ne t'arrivera, Aucun fléau n'approchera de ta tente. 

Car il ordonnera à ses anges De te garder dans toutes tes voies; 
Ils te porteront sur les mains, De peur que ton pied ne heurte contre une pierre. 

Tu marcheras sur le lion et sur l'aspic, Tu fouleras le lionceau et le dragon. 
Puisqu'il m'aime, je le délivrerai; Je le protégerai, puisqu'il connaît mon nom. 

Il m'invoquera, et je lui répondrai; Je serai avec lui dans la détresse, Je le délivrerai 
et je le glorifierai. 

Je le rassasierai de longs jours, Et je lui ferai voir mon salut. Psaume 91 

 
Cette parole est plus puissante que n'importe quel médicament ou vaccin préventif 

qu'ils veulent nous imposer. Cette parole est vraie et Dieu lui-même en est le témoin 
et jure sur elle, certifiant son efficacité et sa véracité. 

 

 

 
 

 
 

 
 

La demeure de Dieu est un château imprenable, elle ne peut être assaillie. Il n'y a 
aucun virus, aucune bactérie, aucune maladie qui puisse y pénétrer. Tous ces agents 

"On ne peut pas dire à 

Dieu : je te fais 

confiance, mais pour ma 

santé je fais confiance à 

la science, ça ne marche 

pas comme ça !". 
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pathogènes (maladies) sont envoyés par le 
prince des ténèbres et ne peuvent, malgré leurs 

efforts, pénétrer la forteresse de Dieu. 

 

 

Mon mari et moi exerçons notre ministère dans 

la jungle, dans les endroits les plus insalubres 
qu’on puisse imaginer, et nous ne prenons 

jamais de vaccin. Il y a eu des moments sur des 
champs de missions extrêmes où j'ai préféré ne 

pas regarder ce que je mangeais. Je le sanctifie 
par la foi, et JE SAIS QUE JE SAIS qu'aucun 

microbe ne peut pénétrer dans la demeure de Dieu où je vis. 

 

Un jour, par curiosité, nous sommes allés analyser notre sang dans un laboratoire qui 

avait un ordinateur où tout ce qui se passait à l'intérieur du sang pouvait être vu en 
grand. Le programme montrait les globules rouges et blancs, et le médecin qui l'a 

analysée a étudié les anomalies du plasma (liquide dans lequel naviguent les cellules 
sanguines). Quand il a vu le nôtre, il a observé que de la lumière sortait du plasma, 

ce qui empêchait de diagnostiquer quoi que ce soit. Gloire à Dieu ! 

 

Nous devenons le reflet de notre maison, nous nous transformons en ce que nous 
croyons. L'apôtre Paul comprenait profondément ce que signifiait notre demeure 

céleste. 

 

Nous savons, en effet, que, si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, 

nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle 
qui n'a pas été faite de main d'homme.  Aussi nous gémissons dans cette tente, 

désirant revêtir notre domicile céleste…2 Corinthiens 5 : 1-2 

 

Remarquez que Paul ne gémit pas pour être revêtu des vêtements blancs du salut, 

mais de sa demeure spirituelle. 

Il dit qu'il crie d'angoisse, mais ce n'est pas 

quelque chose qui vient automatiquement par la 

grâce. Il poursuit : 

 

…si du moins nous sommes trouvés vêtus et non 

pas nus.  Car tandis que nous sommes dans 

cette tente, nous gémissons, accablés, parce 

que nous voulons, non pas nous dépouiller, mais 

nous revêtir, afin que ce qui est mortel soit englouti par la vie. 2 Corinthiens 5 :3-4 

 

"La demeure de Dieu est 

un château imprenable, 

il ne peut être pris 

d'assaut. Il n'y a pas de 

virus ou de bactéries qui 

y pénètrent. " 

"Le fait d'être revêtu de 

cette demeure céleste est 

que tout ce qui est 

mortel est absorbé par la 

vie qui est Jésus." 
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Le fait d'être revêtu de cette demeure céleste est que tout ce qui est mortel est 

absorbé par la vie. Dieu lui-même nous enveloppant comme un château imprenable, 

anéantissant tout ce qui est mortel en nous et contre nous. 

Demeurer en Lui et Lui en nous, c’est notre assurance 

vie. Cela implique que nous pouvons vivre dans la 

"Vraie Paix" dans son repos, sachant qu'aucun mal ne 

nous atteindra. Nous ne devons pas vivre dans la peur 

de tout ce que nous entendons à la télévision et dans 

les publicités d’assurance. 

Bien qu'il y ait des accidents et des personnes 

malades, cela ne doit pas nécessairement être le cas 

des enfants de Dieu. Il nous promet que celui qui fait 

de Lui son Château fort, "ne craindra ni les terreurs 

nocturnes, ni la peste qui rôde la nuit, ni la mort qui 

détruit, le jour". Si nous vivons dans la justice et 

protégés par notre Dieu, notre destin ne sera pas le même que celui de ceux qui 

marchent selon leurs propres voies. 

Jésus lui répondit : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera; 

nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui.  Celui qui ne m'aime pas 

ne garde point mes paroles. Et la parole que vous entendez n'est pas de moi, mais du 

Père qui m'a envoyé. Jean 14 :23-24 

La demeure ne s’instaure pas en nous parce que nous avons dit "Seigneur, Seigneur 

viens habiter dans mon cœur". Le pacte de salut est une chose, mais c’est une autre 

chose la demeure qui se forme en nous. 

Mes enfants, pour qui j'éprouve de nouveau les douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce 

que Christ soit formé en vous, Galates 4:19 

Commencez une croisade puissante dans votre vie jusqu'à ce que vous viviez 

intensément la demeure de Dieu dans votre être et vous verrez que le mal ne vous 

touchera plus jamais. 

Nous savons que quiconque est né de Dieu ne pèche point ; mais celui qui est né de 

Dieu se garde lui-même, et le malin ne le touche pas. 1 Jean 5: 18 

 

Nous pouvons traverser des circonstances difficiles, traverser la vallée de l'ombre et 

de la mort, dans le but de grandir et de mûrir en Dieu et dans son autorité, mais nous 

ne resterons jamais prostrés. 

 

 

 

 

"Si nous vivons dans la 

justice et protégés par 

notre Dieu, notre destin 

ne sera pas le même que 

celui de ceux qui 

marchent selon leurs 

propres voies." 
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CHAPITRE 8 

 

 L'ARBRE DE VIE ET LA SAGESSE DE DIEU 

 
Comme nous l'avons vu jusqu'ici, la médecine scientifique n'est pas la solution pour 
vivre une vie saine. Dieu veut que nous soyons en bonne santé et Jésus a donné sa 

vie pour cela, Il a une sagesse et des méthodes plus élevées et plus efficaces que ce 
que l'homme peut offrir. 

 

Voici, je lui donnerai la guérison et la santé, je les guérirai, Et je leur ouvrirai une 
source abondante de paix et de vérité.  Jérémie 33 :6 

 
Ici, nous voyons comment Dieu lui-même possède la médecine et la sagesse pour 

guérir. Dans la révélation de la cité céleste que Jésus-Christ donne à Jean dans 
l'Apocalypse, nous voyons que l'arbre de vie est destiné à la guérison des nations. 

 
Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du 

trône de Dieu et de l'agneau.  Au milieu de la place de la ville et sur les deux bords du 
fleuve, il y avait un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, rendant son fruit 

chaque mois, et dont les feuilles servaient à la guérison des nations. Apocalypse 22 
: 1-2 

 
Jésus-Christ a restauré sur la croix, le chemin menant à la vie éternelle et l'accès à 

l'arbre de vie dans le royaume de Dieu. La véritable Église est la Cité Céleste. Elle 

n'est pas au ciel à attendre que nous mourions, nous sommes la Jérusalem de 
l'Esprit. 
 

Car Agar, c'est le mont Sinaï en Arabie, -et elle correspond à la Jérusalem actuelle, 
qui est dans la servitude avec ses enfants.  Mais la Jérusalem d'en haut est libre, c'est 

notre mère. Galates 4 :25-26 
 
 Mais vous vous êtes approchés de la montagne de 

Sion, de la cité du Dieu vivant, la Jérusalem 
céleste, des myriades qui forment le chœur des 

anges... Hébreux 12 :22 
 

L'arbre de vie est Jésus -le Messie- et ses feuilles 
symbolisent la couverture et la splendeur de Sa 

sagesse. 
 

La sagesse grande et parfaite qui nous conduit par 
la main vers la perfection de l'esprit, l'âme et le 

corps. L'arbre se trouve au centre de la ville, symbolisant la position que le Christ doit 
occuper dans nos vies. Le centre signifie lieu de gouvernement et d'autorité. La ville 

est analogue au paradis qui est le lieu de notre perpétuelle provision et où nous avons 
le privilège de dominer. 

 

"Voici, je leur apporterai 

la guérison et la santé, je 

les guérirai, et je leur 

révèlerai une source 

abondante de paix et de 

vérité. Jérémie 33 : 6 " 
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Il est planté des deux côtés du fleuve de Dieu, qui est la source de la vie, la présence 
du Très-Haut. 

 
L'arbre fait circuler la guérison à travers les eaux, car le cœur est connecté au 

système circulatoire, distribuant la vie à tout le corps. Ainsi les eaux transportent la 
provision de santé à partir de l'esprit de l'homme jusqu'à l'organisme tout entier. 

 
L'arbre de vie est actif tant que nous demeurons dans notre Premier Amour. L'amour 

est la santé qui découle de l'arbre. 
 

Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu as abandonné ton premier amour… 
A celui qui vaincra je donnerai à manger de l'arbre de vie, qui est dans le paradis de 

Dieu. Apocalypse 2 :4 ,7 (b) 

 

Les portes qui donnent accès à ses feuilles et à ses fruits sont l'obéissance à Dieu, l’honneur dû à 

Dieu, et une vie dans la sainteté et l'action de grâces. 

 

La santé de notre corps dépend de l'arbre que nous choisissons de manger, l'arbre de 
la connaissance du bien et du mal ou l'arbre de la vie. Le serpent d'"Esculape" s'est 

enroulé autour de l'arbre de la connaissance, vous appelant à être souverain sur votre 
corps, pour vous détruire plus tard. 

 
L'arbre de vie est la sagesse de Dieu qui est à votre disposition pour vivre dans la 

santé et la plénitude. Tout au long de la Bible, nous voyons Dieu apporter des paroles 
de sagesse à son peuple et des solutions pour leur santé. L'arbre de vie est accessible 

quand on court vers lui. 
 
Dieu a montré au peuple d'Israël ce qu'il devait et ne devait pas manger pour garder 

son corps en bonne santé. Même si Dieu a purifié tous les animaux, cela ne signifie 
pas qu'ils sont bons pour la santé. Si nous sommes "obligés" de les manger dans des 

circonstances indépendantes de notre volonté, nous n'offensons pas Dieu par cela. 
Nous ne sommes pas sous la loi mais sous la grâce. 

 
Mais si nous avons le choix, choisissons ce qui est bon pour notre corps. J'en parlerai 

dans le prochain chapitre. 
 

Dieu a parlé à ses prophètes avec des instructions spécifiques sur la façon de guérir 
certaines maladies. Ses méthodes ne sont pas celles de la science, ce sont des 

instructions divines qui, en y obéissant, libèrent la puissance de Dieu sur le malade. 
Certaines d'entre elles sont étranges, mais elles sont toutes efficaces. 

 

C’est le cas de la lèpre de Naaman. Dieu donne à Elisée la solution et en lui obéissant, 
le chef de l’armée de Syrie est guéri. 
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Elisée lui fit dire par un messager : Va, et lave-toi 

sept fois dans le Jourdain ; ta chair redeviendra 
saine, et tu seras pur. 

Il descendit alors et se plongea sept fois dans le 
Jourdain, selon la parole de l'homme de Dieu ; et 

sa chair redevint comme la chair d'un jeune 
enfant, et il fut pur... 2 Rois 5:10 et 14 

 

Un autre cas est la maladie du roi Ezéchias, guéri 

par l'instruction que le prophète Esaïe a reçue de 
Dieu. 
 

Retourne, et dis à Ezéchias, chef de mon peuple : Ainsi parle l'Eternel, le Dieu de 
David, ton père : J'ai entendu ta prière, j'ai vu tes larmes. Voici, je te guérirai ; le 

troisième jour, tu monteras à la maison de l'Eternel.  
Esaïe dit : Prenez une masse de figues. On la prit, et on l'appliqua sur l'ulcère. Et 

Ezéchias guérit. 2 Rois 20 :5 et 7 
 

Nous voyons la même chose lorsque Timothée a eu mal au ventre. 
 

Ne continue pas à ne boire que de l’eau ; mais fais usage d'un peu de vin, à cause de 

ton estomac et de tes fréquentes indispositions. 1 Timothée 5:23 

Dieu m'a appris à courir vers l'arbre de vie et à rechercher d'abord sa sagesse. Et cela 

m'a donné des résultats extraordinaires. 

Face à tout symptôme, nous devons d'abord trouver la paix et la voix de Dieu ; là, 

dans l'intimité, on entend clairement ses instructions. Les symptômes sont juste que 

la voix du corps annonçant une attaque. Le diable utilise alors la peur et nos 

structures mentales pour nous asservir et nous faire céder à la maladie. 

C'est le moment de choisir entre l'un des deux arbres. Le réflexe habituel est de 

courir vers l'armoire à pharmacie et de prendre ce que l'on pense pouvoir faire 

disparaître la gêne. Si cela persiste, on court chez le médecin et on se rend à son 

diagnostic. 

 

STOP ! DIT LE SEIGNEUR : 

"Arrête, j'ai de meilleures solutions". 

 

 
1. La sagesse dans l'arbre de vie 

 
a) Conseils au niveau spirituel 
 

• Passe en revue l'état de ton âme et demande pardon pour tes péchés. Chasse de 

toi, toute œuvre de la chair qui est manifeste dans ta vie ou qui est cachée mais qui a 
été présente dans le passé. Les œuvres de la chair sont : 

"Les symptômes ne sont 

que la voix du corps 

annonçant une attaque. 

Le diable utilise alors la 

peur et nos structures 

mentales pour nous 

asservir." 
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Or, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'impudicité, l'impureté, la 

dissolution, l'idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les 
animosités, les disputes, les divisions, les sectes, l'envie, l'ivrognerie, les excès de 

table, et les choses semblables. Je vous dis d'avance, comme je l'ai déjà dit, que ceux 
qui commettent de telles choses n'hériteront point le royaume de Dieu.  Galates 

5:19-21 
 

 

• Commence à manifester les fruits de l'Esprit. Si tu n’as pas le Saint-Esprit 

demeurant en toi, demande au Père de te le donner. 
 

 
Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la 

bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance ; la loi n'est pas contre ces 

choses.  Ceux qui sont à Jésus-Christ ont crucifié la chair avec ses passions et ses 
désirs. Si nous vivons par l'Esprit, marchons aussi selon l'Esprit. Galates 5 :22-25 

 
Ces choses étant en ordre, lève-toi pour lutter 

pour ta santé avec courage et toute confiance en 
Dieu. 

 
- Résiste à tout symptôme, car il s'agit d'une 

flèche des ténèbres. 
 

 
Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, 

et il fuira loin de vous. Jacques 4 : 7 
 

• Commence par prendre autorité, en reconnaissant la Puissance de Jésus-Christ qui 

habite en toi. Dites NON ! au diable et au symptôme. 
 

• Ordonne au nom de Jésus-Christ que tout esprit menteur de maladie quitte ton 
corps. 

 

• Ne le reçois pas, c'est un symptôme mensonger, il est illégal dans ton corps. Tu es le Temple de 

Dieu.  

 

Les gens tombent malades pour la même raison qu'ils pèchent. Ils succombent, ou 
bien cèdent aux suggestions du malin jusqu'à ce qu'elles prennent possession du 

cœur. Par conséquent, lorsque la suggestion de la maladie approche sous quelque 

forme ou manifestation que ce soit, tu dois la chasser, comme on chasse tout ce qui 
concerne le diable. 

 
Par exemple, comment te sentirais-tu si, en arrivant dans ta nouvelle maison qui 

coûte des milliers de dollars, tu trouvais une terrible odeur d'animaux morts et en 
décomposition ? 

 

"Commande au nom de 

Jésus que tout esprit 

menteur de maladie 

sorte de ton corps." 
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C'est une analogie de notre corps, lorsque nous 
permettons aux pensées immodes ou mortelles 

(celles qui ne viennent pas de la foi), non 
seulement d'y vivre, mais nous leur permettons 

de devenir une plaie pourrie à l'intérieur de nous. 
 

Le cancer, les maladies cardiaques, les maladies 
du sang et la mort sont tous le résultat de nos 

pensées impures et mortelles. Tout cela est le 
résultat de notre condition mentale et spirituelle, qui a été formée par la peur, les 

structures mentales, la culpabilité, l'iniquité, les malédictions et l'incrédulité."  
 

• Demandez la sagesse et Dieu vous donnera le remède : 

 
Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à 

tous simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée. Jacques 1:5 
 

Parfois, il dira quelque chose d'aussi simple que : "bois de l'eau ". Le pouvoir vivifiant 
et curatif de l'eau est impressionnant. Ce n'est pas en vain que le dicton populaire dit 

: l'eau c'est la vie. Beaucoup de maux se soignent avec de l'eau... simple non ? Ou il 
vous dira : tu manques de potassium, mange des tomates. D'autres pensées te 

diront : tu as besoin de repos ou elles te donneront une consigne, ou une recette de 

mamie efficace. Attendez-Le car Il viendra. 
 

• Entrez dans la prière et mange de l'arbre de vie. Parfois je commence à prier et en 
esprit je me vois manger les feuilles de l'arbre de vie, et mon corps en ressent les 

effets. 
 

• Échange tous tes organes et fonctions corporelles contre ceux de Jésus. 

 

Prie Dieu comme ça avec tes propres mots : 
 

"Jésus, tu as donné ta vie pour la mienne et ton corps pour ma santé, maintenant je 
te donne mes poumons et je reçois le tien en retour".  

Si tu as une maladie dans ton sang, échange-la contre la sienne. Et ainsi de suite 

avec chaque partie de ton corps. 
 

• Si tu reçois un coup, si tu tombes, si tu t’es brûlé, si tu ressens une bronchite qui se 
développe, ou si tu ressens une étrange douleur dans la poitrine, avant de supposer 

le pire, dis avec autorité : 
Diable, je ne te donne pas ma main, ma jambe, mes poumons, mon cœur, etc.… tu 

ne peux pas y toucher, je ne te les donne pas, ils appartiennent à Jésus-Christ ! 

 

• Lorsque tu ressens un symptôme ou que tu te sens mal, ne répète pas 
mentalement ce à quoi tu as l'habitude de penser, ou ne te dis pas « si je ne prends 

pas de médicament, je vais aller de mal en pis et peut-être que je vais mourir ». 
Dis plutôt : "La seule chose qui va m'arriver, c'est que je vais me remettre et à partir 

de ce moment je commence à me sentir mieux". 

 

• Nous devons comprendre pourquoi nous sommes dans la condition dans laquelle 

nous nous trouvons et prendre des mesures décisives. 

"Echange tous tes 

organes et fonctions 

corporelles contre ceux 

de Jésus." 
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Celui qui est dans le péché doit l’abandonner. Celui qui n’a pas été libéré des iniquités 

de sa lignée générationnelle, doit le faire. (Mon livre "L'INIQUITE" sera une grande 
bénédiction pour y parvenir). 
 

• Celui qui croit les mensonges de la maladie, doit changer le mensonge par la vérité. 

Celui qui est sous le coup d'un diagnostic médical, doit le changer par le diagnostic de 
Dieu. 

 
• Prends la Sainte-Cène tous les jours afin de grandir en force spirituelle et physique. 

 

Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme 

prospère l'état de ton âme. 3 Jean 1 :2 
 

•  Lorsque vous passez devant un hôpital ou que 
vous devez y entrer pour faire une visite, dites-le 

avec insistance : VOUS NE M'AUREZ JAMAIS et JE 

NE REÇOIS AUCUN LASSO DE CHASSEUR AVEC 
LEQUEL VOUS VOUDRIEZ M'ATTRAPER ! 

 
Faites de même lorsque vous passez devant une 

pharmacie. Je l'ai fait pendant des années et je 
sais qu'ils ne m'auront jamais. 

 

b) Conseils au niveau naturel 

 
Mon mari Emerson a été un instrument très puissant dans ma vie pour que je vive 

dans "Kingdom Health" (Royaume de la santé). Dieu lui a donné le pouvoir divin de 
jeûner plus de 200 jours par an et une sagesse impressionnante sur la façon de 

traiter et de renforcer le corps. 
 

Je veux dans cette rubrique mettre un extrait de son livre "LA PENSEE DU CHRIST" 

où il parle des choses pratiques que Dieu lui a enseignées pour lutter contre la 
maladie. 

 

b.1 Des principes sur la santé qui ont fonctionné dans ma vie. 
 

Aujourd'hui, presque toutes les personnes sont accros à un régime alimentaire 

responsable de la majorité des problèmes de santé dans le monde. Quel que soit le 
niveau socio-économique de chacun, les habitudes liées à la mauvaise alimentation 

sont le résultat et la conséquence d'une vie basée sur des croyances erronées. 
 

Beaucoup de gens préfèrent croire les publicités concernant la bonne nourriture dont 
ils ont besoin plutôt que d'écouter le Saint-Esprit. 

 

 

"Prends la Sainte-Cène 

tous les jours afin de 

grandir en force 

spirituelle et physique." 
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Lorsque nous consommons des aliments 
transformés et des sucres, cela pollue notre 

sens du goût, qui commence dès notre 
enfance. Par conséquent, tous ces aliments qui 

ont des saveurs très peu attrayantes pour 
notre palais, en général, sont ceux dont nous 

avons le plus besoin pour jouir d'une bonne 

santé. 

 

Le Seigneur se soucie de notre corps, car c'est 

la maison temporaire, d'où Il dirige toutes les 
affaires de Son Royaume au milieu de nous. 

Par conséquent, Il sait de quel type de carburant chacun a besoin pour que nous 

puissions fonctionner au niveau de notre capacité maximale. 
 

Une analogie pratique à titre d'exemple est celle de mettre du kérosène dans le 
réservoir de votre voiture, au lieu de l'essence. Mettre le mauvais carburant détruit le 

moteur. Afin de permettre au Saint-Esprit d'achever Son œuvre dans notre corps, j'ai 
découvert des choses très simples qui nous aideront à réduire les maladies et 

affections, qui proviennent d'un manque d'équilibre dans l’organisme. 
 

Par exemple, si j'ai des symptômes, tels que des courbatures, de la fièvre ou un nez 
qui coule en excès, qui indiquent que j’ai la grippe, je consomme immédiatement de 

la vitamine C. La quantité que je prends est comprise entre 5 et 6 grammes d'acide 
ascorbique pur, et je la prends toutes les 4 heures, jusqu'à ce que les symptômes 

disparaissent. Trop de vitamine C peut provoquer une diarrhée, auquel cas la dose est 
réduite ou suspendue. 

 

Grâce au jeûne, j'ai découvert de nombreux secrets pour guérir et découvrir le 
chemin de la santé divine. Par exemple, le Seigneur m'a dit : « de nombreuses 

maladies sont le résultat de la déshydratation, du manque d'air frais et de soleil ». 
Par conséquent, j'essaie de consommer un gallon ou quatre litres d'eau chaque jour, 

et je marche généralement à l'extérieur, sous les rayons du soleil. La vérité est que le 
corps humain se guérira grâce à une bonne nutrition et à une quantité modérée 

d'exercice physique. 
 

Le jeûne est un excellent outil pour détoxifier votre corps et pour obtenir un 
nettoyage spirituel. 

 
En plus de cela, le jeûne permet au Saint-Esprit de nous instruire dans l'entretien que 

nous devons donner à Son temple, qui est notre 
corps, une fois que nous avons terminé le jeûne. 

 

Nous avons appris à manger de la papaye, 

lorsque nous ressentons des douleurs à 

l'estomac ou tout symptôme comme des 
nausées ou des vomissements, et le thé vert est 

meilleur, au lieu de boire du café. 
 

"Les gens préfèrent 

croire les publicités pour 

la nourriture dont ils ont 

besoin plutôt que 

d'écouter le Saint-

Esprit." 

"Le jeûne est un 

excellent outil pour 

détoxifier votre corps et 

pour obtenir une 

purification spirituelle." 
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Nous évitons les aliments riches en toxines. Nos corps étant des organismes 
chimiques, ils ont été conçus pour manger les nutriments que Dieu a conçus pour 

notre santé. Le corps ne reconnaît ni ne sait quoi faire avec les toxines, donc il les 
stocke dans le système lymphatique. 

 
Le système lymphatique est un fin réseau situé au niveau sous-cutané (sous la peau) 

par lequel circule l'énergie du corps et donc la puissance de l'onction. Si ce réseau est 
obstrué par des toxines, l'énergie n'arrivera pas là où elle doit aller, et la puissance 

de Dieu sera obstruée ne pouvant pas sortir par vos mains. Les aliments les plus 
toxiques, en plus des médicaments chimiques, sont : 

 
Le sucre raffiné, les boissons gazeuses en bouteille ou en canette comme le Coca Cola 

ou le Sprite, etc. sont de purs poisons pour l'organisme. 
 

Il en va de même pour la viande de porc, les crustacés et les poissons qui n'ont pas 

d'écailles ni de branchies ou qui se nourrissent au fond de la mer, comme la sole. 
Tous ces animaux se nourrissent de déchets et d'excréments, ce qui les rend 

hautement toxiques. 
 

Il vaut mieux éviter les produits qui contiennent de la levure, quelle qu'elle soit. Ma 
femme et moi prenons des compléments alimentaires pour équilibrer les carences en 

nutriments des aliments d'aujourd'hui. 
 

Ces mesures simples nous ont permis d'entretenir notre corps, tandis que l'Esprit 
Saint sanctifie notre être tout entier. 

 
La chose la plus importante que j'ai apprise du jeûne est que moins je mange de 

nourriture naturelle, plus je reçois de nourriture spirituelle. L'effet de ceci est comme 
une chute d'eau, conférant la santé divine à mon esprit, mon âme et mon corps.  

 

Ne laissez pas le diable vous condamner pour avoir usé de l’hôpital ou de médecins 
dans une salle d'urgence. Par exemple, si quelqu'un a un accident de voiture, vous 

devez faire confiance au Seigneur pour qu'il fournisse un médecin pour prendre soin 
de ces besoins immédiats. Je ne recommande pas les opérations, mais chacun doit 

faire confiance à Jésus, au niveau qu'il a atteint dans sa foi. 
 

Ma femme et moi avons conclu un pacte de santé 
avec Dieu et lui avons dit que nous ne nous 

prosternerions pas devant la "Pharmakeia" en 
reprenant les paroles de Shadrach, Meshach et 

Abed-Nego dans le livre de Daniel : 

 

Voici, notre Dieu que nous servons peut nous 

délivrer de la fournaise ardente, et il nous 
délivrera de ta main, ô roi.  Sinon, sache, ô roi, 

que nous ne servirons pas tes dieux, et que nous 
n'adorerons pas la statue d'or que tu as élevée. Daniel 3:17-18 

 
Enfin, tu dois t'en remettre à l'Esprit Saint pour tous tes besoins, surtout lorsqu'il 

s'agit de ta santé, et de cette façon, tu seras protégé pour ne pas avoir d'accidents. 

"Fais confiance au Saint-

Esprit pour tous tes 

besoins, en particulier 

pour ta santé, et ainsi tu 

seras protégé." 
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Paul a été battu, lapidé, et avait une épine dans la chair. (2 Corinthiens 12:6, 12). 
Le Seigneur a dit à Paul que la grâce de Dieu était suffisante pour lui. Pour vaincre, 

nous devons connaître le sens de la définition de la "grâce imméritée". La grâce est la 
puissance surnaturelle de Dieu, communiquée par la résurrection de Jésus-Christ, afin 

que nous puissions connaître la vérité. 
 

…car la loi a été donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus-Christ 
Jean 1:17 
 

La vérité est une personne. C'est Jésus-Christ. La vérité s'incarne lorsque nous 

parvenons à vivre en Jésus. Cela est possible en raison de la grâce qu'il nous a 
accordée. Jésus-Christ n'a jamais vécu dans la crainte des accidents, de la maladie, 

de la souffrance et de la mort elle-même. Jésus attend d'ouvrir la porte du surnaturel 
pour vous. Si vous y croyez, vous pouvez le vivre.                                                                                                     
 

                                                     Extrait du livre "The Mind of Christ" par Emerson Ferrell 
 

2. D'autres conseils qui vous seront utiles. 
 

La première chose que nous devons faire pour commencer notre voyage vers la 
liberté pharmaceutique est de renforcer le système de défense de l'organisme. Le 

moyen le plus simple est de prendre au moins deux grammes de vitamine C par jour. 
Certaines personnes en tolèrent davantage, alors qu’ils en consomment un peu plus. 

Le marché d'aujourd'hui offre une bonne quantité de produits à base d'acides aminés 

naturels qui augmentent nos défenses. 

 

Le changement d'alimentation est radical pour avoir une bonne santé. Ne mangez en 
aucun cas des "fast food" tels que des "hot dogs", 

et des hamburgers comme ceux de McDonald's et 
Burger King ; ceux-ci sont fabriqués avec des 

produits animaux provenant de vers, de rats, de 
chiens et de viscères décomposées. Il y a eu de 

grandes poursuites contre ces établissements en 
raison du niveau d'insalubrité de leurs produits. 
 

Natural News  a publié ceci: 
 

Si vous travaillez dans le commerce de la viande de bœuf ou du porc, que faites-vous 

des parties superflues de ces animaux et des restes qui ont normalement servi à faire 
de la nourriture pour chiens ? Il les broie en une pâte rose, y injecte des produits 

chimiques pour tuer les amibes e-coli et les vend à des entreprises de malbouffe pour 
faire des hamburgers. 

 
Selon un article publié par le New York Times, c'est ce qui se passe dans tous les 

États-Unis avec les viandes qui sont vendues à McDonald's et Burger King, et aux 
restaurants qui font des déjeuners et autres fast-foods. La viande est injectée avec de 

l'ammoniac, qui est utilisé dans les produits nettoyants pour vitres. 

 
De nombreuses rumeurs ont circulé selon lesquelles ce qu'ils utilisent n'est même pas 

de la viande, mais des vers reproduits en laboratoire, cela fait évidemment partie des 

"Le changement 

d'alimentation est radical 

pour avoir une bonne 

santé." 
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Topsecrets de l'entreprise. Les rumeurs peuvent être vraies ou pas, ce qui est certain 
c’est qu'il y a beaucoup de rumeurs… A vous de voir. 

 
Évitez les huiles sursaturées comme l'huile de maïs, l'huile de carthame et les 

margarines. Utilisez plutôt de l'huile d'olive ou de canola. La consommation d'aliments 
frits ou frits en profondeur est terrible pour le cholestérol et la santé de vos artères. 

Les médicaments et une mauvaise alimentation ont déséquilibré votre organisme, 
vous devez vous tonifier et prendre des compléments alimentaires si vous pouvez 

vous le permettre, sinon, mangez des légumes et des fruits autant que vous le 
pouvez, ainsi qu'une alimentation saine et équilibrée. 

 
Aujourd'hui, il existe des livres écrits par des nutritionnistes experts qui peuvent vous 

aider à contrer les symptômes grâce à des thés ou des substances naturelles. Dieu 
nous a donné par la nature beaucoup de choses qui peuvent nous être très 

bénéfiques. Les herboristeries en Amérique latine, comme dans certains autres pays, 

sont contrôlées par des sorciers et des guérisseurs. Cela ne signifie pas que les 
herbes que Dieu a créées sont mauvaises, mais qu'elles sont entre de mauvaises 

mains. Cependant, il existe des laboratoires de compléments naturels qui ne sont pas 
consacrés au diable et vous pouvez les utiliser. Idéalement, nous devrions avoir nos 

propres commerces chrétiens. Que Dieu touche qui il veut. 
 

Pour certains maux simples, comme un mal de gorge, je mets environ 10 gouttes 
d'iode dans un verre d'eau et je le bois une fois par jour. Au-delà, l'iode peut être 

dangereux. L'iode renforce le système immunitaire et nettoie les glandes. Il est 
excellent pour les problèmes de thyroïde et de goitre. La vitamine C et le spray salin 

d'eau de mer dans les narines pour éliminer la congestion sont les meilleurs pour 
éliminer la congestion. 

 
Un grand nombre de personnes souffrent d'insomnie à cause du stress de notre 

société et à cause d’effet secondaire de certains médicaments. La valériane, la 

mélatonine, la tisane de camomille, de tilleul, d'agave ou à la menthe vous aideront à 
dormir. 

 
Essayez de prier, de lire ou de faire quelque chose qui vous détend environ deux 

heures avant de vous coucher. Essayez de ne pas penser à tout ce que vous devez 
résoudre le lendemain car cela vous empêchera de dormir la nuit. 

 
…déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous.. 1 

Pierre 5: 7 
 

Pour le cœur, quelques carrés de chocolat noir sont très efficaces. Il existe de 
nombreuses solutions naturelles et pour cela il existe des nutritionnistes experts et 

des docteurs en médecine alternative (pas New Age) où vous pourrez obtenir de bons 
conseils. 

 
Le Dr Carlos Miranda a écrit ce qui suit, concernant la nutrition, dans son 

commentaire pour ce livre : 
 

"La relation existante entre le processus santé-maladie et les niveaux nutritionnels 
d'un pays a été démontrée. En premier lieu, les taux de mortalité infantile et 
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préscolaire sont étroitement liés à la nutrition et, les carences dans ce domaine 
augmentent la vulnérabilité des maladies chroniques. 

 
Diverses enquêtes ont révélé que la mortalité infantile est trois fois plus élevée chez 

les personnes à faible revenu que chez les personnes de la classe supérieure, un fait 
directement lié aux conditions nutritionnelles. 

 
C'est un fait révélateur à cet égard, on estime que sur les 2 millions d'enfants qui 

naissent chaque année au Mexique, 100 000 meurent avant l'âge de 5 ans et environ 
1 million survivent avec des malformations physiques et mentales dues à une 

alimentation insuffisante. 

 

Selon les données de l'Organisation mondiale de la santé OMS, les maladies 

chroniques dégénératives telles que : 

 

Les maladies cardiaques, les accidents vasculaires 
cérébraux, le cancer, les maladies respiratoires 

chroniques et le diabète causent deux fois plus de 
décès que toutes les maladies infectieuses. 

Trente-cinq millions de décès par an actuellement 
(60%). 41 millions pour 2015, soit une 

augmentation de 17 %. Les causes des 
principales épidémies de maladies chroniques 

sont bien établies et bien connues : 

 
1- Alimentation malsaine.  

Environ 17 millions ou 30% du total des décès mondiaux dus aux maladies cardiaques 
et aux accidents vasculaires cérébraux / AVC, sont dus à une mauvaise alimentation. 

 
En ce qui concerne le cancer, les facteurs 

alimentaires sont à l'origine de 20 à 30 % de tous 
types de cancers, soit 20 millions de personnes à 

l'heure actuelle, chiffre qui devrait passer à 30 
millions dans 20 ans.  
 

Le diabète est considéré comme une épidémie, 

causant 1 décès toutes les 10 secondes. 171 
millions de personnes en souffrent actuellement, 

et on estime qu'elles seront 350 millions en 2030. 
Un corps sain, correctement nourri, est moins 

sensible aux infections bactériennes, virales, 
parasitaires et fongiques grâce à la réponse 

adéquate du système immunitaire. 
 

2-L'inactivité physique 
La sédentarité entraîne une surcharge pondérale et donc le développement de 

maladies cardiovasculaires et d'une résistance à l'insuline. 

 
3-Consommation de tabac et d'alcool 

qui ont un effet toxique et destructeur en générant des radicaux libres contre les 
cellules. Facteurs prédisposant à l'apparition d'un cancer. 

"Les taux de mortalité 

infantile et préscolaire 

sont liés à la nutrition.." 

"Principales causes de 

maladies : 

1. Alimentation 

malsaine 

2. Inactivité physique 

3. Consommation de 

tabac et d'alcool." 
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A cela, il faut ajouter l'impact de l'industrialisation dans la transformation des 

aliments, la pollution de l'environnement par les usines, les automobiles, les 
pesticides, les radiofréquences, entre autres ; Il y a un article qui parle de l'impact 

des quatre poisons blancs (sel, sucre, farine raffinée et lait). 
 

Certaines des institutions du monde entier telles que : l'Organisation mondiale de la 
santé, les CDC, l'American Heart Association, le National Cancer Institute US. National 

Institutes of Health, American Diabetes Association et National Diabetes Education 
program, nous disent : Les principales mesures préventives pour éviter le 

développement de maladies dégénératives chroniques sont : la consommation de 
grains entiers, de fruits, de légumes et de poisson.de l’exercice physique de routine 

pour maintenir un poids santé. 
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CHAPITRE 9 

 

 COMMENT AUGMENTER NOTRE FOI  
POUR ARRÊTER DE PRENDRE  

DES MÉDICAMENTS 
 

 
TEMOIGNAGE 

de Emerson Ferrell 
 
 

 

 

Les miracles et la guérison divine 
 

 

La guérison divine consiste à éliminer les maladies du corps, par la puissance de Dieu. 
C'est la vie de Dieu transmise à notre être, venant du ciel ou par un autre homme de 

foi. La santé divine consiste à vivre jour après jour, et heure après heure, en contact 
avec Dieu, afin que la vie de Dieu coule dans notre corps, de la même manière qu'elle 

coule dans la pensée ou dans l'esprit. 
 

Un miracle est l'action créatrice de l'Esprit de Dieu. Le salut des âmes est un miracle 
de Dieu. 

 
Afin de transmettre de nos jours des guérisons et des miracles à ces êtres d'argile, le 

Saint-Esprit insuffle Sa vie dans ces endroits altérés, mourants. Plus nous croyons en 
l'invisible, plus grand sera le résultat que nous verrons. 

 

Nos actions envers Dieu déterminent notre 

guérison. Une fois que le salut commence dans 

notre esprit, rien, absolument rien, n'a le pouvoir 
d'arrêter sa vertu, sauf si nous refusons de croire. 

 
Peu importe la beauté de nos lampes, si elles ne 

produisent aucune lumière. Si les fusibles sautent 
et qu'il n'y a pas d'électricité qui circule dans les 

fils, le résultat est que nous n'aurons pas de lumière du tout. Notre esprit fonctionne 
exactement comme ces fusibles. Le Saint-Esprit est la puissance du ciel, qui nous 

donne la vertu et la foi. L'incrédulité se manifeste par des fusibles grillés. 

 

Lorsque le Saint-Esprit se connecte à notre esprit, cela équivaut à passer d'un courant 
de 110 volts à un courant plus puissant de 220 volts. La puissance est non seulement 

"Nos actions envers 

Dieu déterminent notre 

guérison." 
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doublée, mais incroyablement augmentée en vitesse, fréquence et quantité. 
 
La foi qui imprègne tout votre être, se sent comme 
un éclair à l'intérieur de votre corps. J'ai pu 

éprouver ce sentiment à plusieurs reprises, et à 
chaque fois, ma foi n'a pas de limites. J'ai 

l'impression de pouvoir croire en n'importe quoi, et 
que cela se réalisera. 

 

C'est la connexion du Saint-Esprit avec tout notre 

être. Jésus a maintenu cette puissance, en raison 

de l'unité qu'il avait avec son Père et avec le Saint-Esprit. 
 

La véritable hygiène de vie a un développement progressif. Une fois que l'esprit de 
l'homme s'est connecté à la vertu de Dieu, notre responsabilité est de le prendre très 

au sérieux. À ce stade, notre esprit ne doit pas se reposer jusqu'à ce que le Saint-
Esprit consume en nous, chaque pensée. Au moment où vous commencerez à mettre 

de l'ordre dans vos priorités et à manger Sa Parole, votre esprit commencera à se 
remplir de puissance. 

 
Ma vie a radicalement changé quand j'ai réalisé que mon âme et mon corps étaient 

dans un état d'anémie spirituelle. J'ai commencé à jeûner, d'abord, seulement de la 
nourriture solide, et j'ai commencé à manger de la nourriture spirituelle, toute la 

journée. 
 

Parfois, cela durait jusqu'aux petites heures du lendemain. La première chose que j'ai 

faite a été de lire la Bible, de la Genèse à l'Apocalypse. Mes rencontres avec le Saint-
Esprit sont passées d'occasionnelles à constantes. Sa voix devint plus claire et plus 

forte, jusqu'à ce que les voix du doute et de l'incrédulité deviennent pratiquement 
silencieuses. 

 
Mon esprit gagnait en autorité sur mon esprit et mon corps. J'ai remplacé les images 

de peur et de scepticisme que j'avais auparavant, par une sorte de connaissance qui 
ne peut même pas être décrite avec des mots. L'invisible est devenu visible, pendant 

que je parlais. Par exemple, mon fils souffrait d'une infection de l'oreille et il avait une 
température très élevée. Je pouvais me voir, debout dans sa chambre, mais j'avais 

l'air beaucoup plus grand que ma taille réelle. 

 

Quand je suis entré dans sa chambre, cet esprit qui était sur mon fils s'est mis à 

trembler de terreur. Je lui ai dit : « Esprit maléfique, quitte le corps de mon fils 
maintenant même ! Avant de finir de dire cette phrase, l'esprit est parti et la 

température de mon fils est immédiatement 
revenue à la normale. 

 

Depuis ce jour jusqu'à aujourd'hui, j'ai été très 

diligente dans la pratique de plusieurs choses. 
Premièrement, chaque jour, je passe du temps 

dans la Parole de Dieu. La nourriture spirituelle 
est vitale pour avoir la force et la révélation. 

"La véritable hygiène de 

vie se fait par un 

développement 

progressif ." 

"Passe du temps dans la 

Parole, la nourriture 

spirituelle est vitale pour 

la force et la révélation." 
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Cette dernière est la plus grande preuve que vous êtes en contact avec le Saint-
Esprit. 

 
Il est de la plus haute importance que vous parliez avec de vrais croyants et que vous 

partagiez les bénédictions que le Seigneur vous 
donne. 

 
Le Saint-Esprit a besoin d'une voix humaine 

pour parler aux autres de sa nature et de son 
caractère. C'est pourquoi, si tu deviens un 

témoignage vivant, qui parle de ses merveilles, 
la foi grandira dans ta vie et inspirera beaucoup d'autres. 

 
Ce que je veux dire, c'est que notre guérison est aussi sûre que notre salut. 

Cependant, nous ne recevrons pas ce que Jésus a acheté pour nous si notre système 

de croyance se transforme en doute et en incrédulité. C'est comme si quelqu'un avait 
des millions de dollars à la banque, mais ne pouvait pas retirer un centime à cause de 

son incrédulité. 
 

Si votre esprit est dans une position où il n'a aucun appétit pour les choses 
spirituelles, vous allez être une cible facile pour le diable. Vous n'aurez pas la 

guérison physique dont vous avez besoin tant que vous n'aurez pas reçu la guérison 
spirituelle. Si vous obtenez votre guérison par l'Esprit et maintenez votre connexion 

vivante et fraîche, à travers les étapes que nous avons expliquées, vous vivrez dans 
une santé divine et vous n'aurez jamais besoin de l'aide de médecins dans 

votre vie. 
 

Une fois que tu seras uni et que tu ne feras plus qu’un avec Jésus-Christ, corps, âme 
et esprit, la maladie « tombera » de votre corps tout comme les écailles sont tombées 

des yeux de Paul. La pensée de Christ ne permettra à rien d'impur de prospérer dans 

ta vie. 
En fait, rien dans cette zone ne pourra s'approcher de toi, à des kilomètres de 

distance. Rien ne s'approchera de toi, à moins que ton esprit ne faiblisse. Garde ton 
esprit fort, et ton âme et ton corps vivront dans une parfaite Santé Divine. 

 

 

 

Conclusion 

 
La décision de quitter la médecine scientifique sera différente pour chaque personne. 

Tout le monde n'a pas la foi nécessaire pour jeter les médicaments à la poubelle et ne 
plus jamais en dépendre. Cela nécessite une forte conviction et la direction du Saint-

Esprit. 
 

Pour d'autres, ce sera un cheminement progressif, en fonction de leur état de santé 
et de leur niveau de foi. 

 
Lorsque vous avez appris à marcher, vous êtes tombé plusieurs fois, c'est normal. 

Certains décident d’arrêter de prendre des médicaments et quand un combat très dur 

survient, ils recourent aux médicaments ou se résignent à devoir aller à l'hôpital. Ne 

"Deviens un témoignage 

vivant et ta foi grandira." 
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vous sentez pas condamné par cela. Reprenez des forces et recommencez le chemin 
de la Victoire. Persuadez-vous qu'un jour vous y parviendrez. Beaucoup l'ont déjà fait 

et vous n'avez pas à accepter la défaite. Vous êtes plus que vainqueur. 
 

Si vous devez prendre un médicament ou consulter un médecin, faites-en votre 
dernier choix ! pas le premier. 

 
Avant de prendre un médicament, renseignez-vous sur les dangers qu'il peut vous 

causer. Internet est un bon moyen de rechercher certaines choses. N'oubliez pas qu'il 
existe des médicaments qui ont été interdits et qui sont toujours vendus, comme le 

Tylenol et l'Advil. 
 

Il arrivera que certains doivent se rendre à l'hôpital en raison d'une urgence ou d'un 
accident. Bien sûr, allez-y et laissez les médecins vous sauver la vie. 

 

 

L'essentiel est que nous ne soyons pas sous 

le joug de la "Pharmakeia", mais la science 
peut être à notre service quand nous en avons 

besoin. C’est vous qui l'utilisez, pas l'inverse. 
 

Il y a des moments où vous devrez couvrir une 
dent ébréchée et vous devrez aller chez le 

dentiste, allez-y en toute confiance. Quand je dois 
aller me faire nettoyer ou couvrir une dent, je le 

fais, mais je ne prends pas de "médecine 
préventive" ni d'anesthésie. 

 

Un jour, j'allais subir un traitement très douloureux aux dents et le Saint-Esprit m'a 
dit : "Demande-moi un ange d'anesthésie". J'ai été surprise, mais je l'ai fait. Pendant 

toute la procédure, un ange était à mes côtés avec son doigt de lumière sur mes 
dents. Je n'ai ressenti aucune douleur et j'ai pu prêcher la surnaturalité de Dieu à tout 

le bureau. 
 

Dieu vous éclaire dans ces pages, vous montre la porte de sortie ; chacun sortira à 
son rythme et en son temps. Dieu ne condamne personne pour avoir pris un 

médicament, mais veut vous emmener vers un chemin plus élevé et vous offrir la 
santé qu'il a payée pour vous au prix de la croix. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

"La clé est de 

comprendre que c'est 

vous qui utilisez les 

médicaments, et non 

l'inverse. " 
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Prière de clôture 

 
Père céleste, je prie pour tous ceux qui ont lu ce livre et qui aspirent à être libérés du 

pouvoir de la "Pharmakeia". 

 
Je réprimande et immobilise l'esprit de sorcellerie dans les produits pharmaceutique. 

J'ordonne que le pouvoir de l'alchimie et des dieux "Esculape", "Pharmakeia", "Hygie", 
"Hermès", "Apollon" et tous les dieux grecs et égyptiens, soient brisés en ce moment 

dans la vie de mon frère (ou de ma sœur).  Que l'effet destructeur de chaque 
substance qui a été ingérée soit annulé par la puissance du sang de Jésus-Christ. 

 
J'ordonne que toutes les chaînes qui l'asservissent soient brisées et que les portes de 

sa prison soient ouvertes et qu'il (elle) sorte de l'esclavage de la "Pharmakeia" dès 
maintenant. 

 
Que toi, Père éternel, tu le (la) remplisse d'amour et de paix afin qu'il (elle) puisse 

marcher vers la liberté. Qu'une conviction de foi inébranlable vienne sur lui (elle). La 
foi qui vainc le monde et que cette foi ne le (la) quitte jamais. Je te remercie pour les 

millions de personnes qui seront libres et qui seront remplies de ta sagesse. 

 
Reçois tout l'honneur et la gloire avec ton Fils Jésus-Christ pour la merveilleuse 

expiation par laquelle tu nous as rendus libres. 
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Prière pour les médecins 

 
Père céleste, je remets entre tes mains tous les médecins qui ont lu ce livre. Je le 

bénis en ton nom et je te remercie pour leur vie. 
 

Si vous avez fait le Serment d'Hippocrate il faut que vous le rompiez par la puissance 
du Sang de Jésus puisque c'est un pacte que vous avez fait dans l'ignorance avec 

satan. 
 

Dites : 
 

Je renonce à tout pacte avec satan, avec "Esculape", avec la "Pharmakeia", avec 
"Hygie" et tous les dieux grecs. 

 
Je renonce au serment d'Hippocrate et déclare que les dieux grecs ne sont ni mes 

juges ni mes protecteurs mais Toi YHWH, L’Eternel des Armées le seul vrai Dieu. 

 
J'enlève de mes yeux le voile de ténèbres que la "pharmakeia" a mis dans mes yeux 

pour ne pas voir la destruction que cet esprit cause chez les gens. 
 

Je te prie de m'élever dans ta sagesse, dans la compréhension de ton Royaume et de 
tes voies pour aider nombres de gens qui ont besoin de toi, le Médecin des médecins. 

 
Je veux être un instrument de santé entre tes mains, un instrument de vie pour 

instruire beaucoup sur tes voies de santé et de vie. 
 

Je veux être un médecin de ton royaume, afin que le monde puisse te voir et te 
connaître. Au nom de Jésus-Christ mon Seigneur. 

                                                                                     Amen !                                                                                                             
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1 000 milliards de dollars par an sont 

générés en bénéfices par l'industrie 
pharmaceutique mondiale. 

 
Aux États-Unis, 60 % des publicités 

télévisées font la promotion de la 
consommation de drogues. 

 
La consommation de médicaments est 

passée de 2 comprimés par personne en 

1950 à 18 comprimés en 2009. 
 

12 millions meurent dans le monde des 
suites d'effets secondaires causés par la 

consommation de médicaments. 
 

Les décès liés aux médicaments sont 10 
fois plus élevés que ceux causés par les 

drogues illégales. 
 

80% de la population latino-américaine 
s'auto-médicamente, générant par 

conséquent la mort de milliers de 
personnes. 

 

Dans ce livre, je démasque ce que je 
considère comme l'un de nos plus grands 

adversaires de ce siècle, l'esprit de la 
"Pharmakeia". Il contrôle l'industrie 

pharmaceutique mondiale. Des millions 
de personnes sont captives, croyant que 

la réponse à leurs maladies réside dans 
les médicaments. 

 

Ici, vous lirez des choses dont vous 
n'auriez jamais imaginé qu'elles 

pourraient être vraies, vous découvrirez 
les objectifs derrière les grandes 

compagnies pharmaceutiques et leur 
origine spirituelle. Vous comprendrez 

l'origine de la maladie, comment la 
détruire avec la puissance de Jésus-

Christ, comment briser les liens de 
"Pharmakéia" et la structure qu'elle a 

construit dans votre esprit et dans votre 
corps pour vous tuer. 

Docteur en théologie de l'Université de Californie, Ana Mendez Ferrell est 
internationalement connue pour sa profonde connaissance de la Parole de Dieu. 

 
Sa vie a été largement utilisée dans le domaine de la libération, 

aidant des milliers de personnes à sortir des sentiers battus de 
l'occulte, de la dépression et des malédictions générationnelles qui 

affectent la vie de beaucoup. Ana a vécu le miracle de vivre la 
"Santé Divine". 

 
Grâce à son ministère, ses livres, ses conférences et ses 

programmes télévisés, Ana Mendez stimule et forme des milliers de 

personnes dans d'autres pays avec la puissance de Dieu et Son 

autorité.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


